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Состоялся пленум На-
заровского городского от-
деления КПРФ, на котором 
обсужден вопрос о выдви-
жении кандидата на долж-
ность главы города Назаро-
во от избирательного объ-
единения «Назаровское го-
родское отделение КПРФ» 
на выборы, которые прой-
дут 14 сентября 2014 г.

Кандидатом назван Нико-
лай Александрович Огород-
ников, 1962 года рождения, 
уроженец  села Борсук На-
заровского района. Николай 
Александрович работает ин-
спектором по технике безо-
пасности и производствен-

Печерский районный 
суд Киева потребовал за-
очного ареста министра 
обороны РФ Сергея Шой-
гу, лидера ЛДПР Влади-
мира Жириновского, гла-
вы КПРФ Геннадия Зюга-
нова, лидера «Справед-
ливой России» Сергея 
Миронова и бизнесмена 

Избирательная кампания по выборам 
губернатора вступила в новый ответ-
ственный этап. В начале прошлой недели 
краевая избирательная комиссия после 
тщательной проверки представленных 
документов зарегистрировала кандидата 
от КПРФ Валерия Ивановича Сергиенко. 

На заседании комиссии председатель 
крайизбиркома Константин Бочаров вручил 
нашему кандидату удостоверение.

В зале, где проходило заседание, нахо-
дилась группа поддержки В. И. Сергиенко. 
Радость торжественного момента пришли 
разделить первый секретарь крайкома пар-
тии П. П. Медведев, Герой Социалистиче-
ского Труда З. Ф. Сафонова, депутат фрак-
ции КПРФ Законодательного собрания В. Н. 
Севастьянов, секретарь крайкома партии по 
идеологии А. Н. Амосов.

Âàëåðèé Èâàíîâè÷ Ñåðãèåíêî ïîëó÷èë óäîñòîâåðåíèå 
êàíäèäàòà íà ïîñò ãóáåðíàòîðà Êðàñíîÿðñêîãî êðàÿ

жаркая. Кто-то из сельских депутатов на 
картошке, кто-то на покосе. Их надо при-
везти в райцентр к нотариусу, чтобы заве-
рить подпись. Заверение  каждой подпи-
си обходится в 500 рублей. Я благодарен 
депутатам и главам администраций, кото-
рые поддержали меня, кандидата от оппо-
зиции. Это настоящая гражданская пози-
ция. Рассчитываю на то, что предвыборная 
борьба будет честной и мы положим ко-
нец политическому мракобесию. Недопу-
стимо, чтобы  создавались некие штабы по 
месту работы, чтобы главврач или дирек-
тор школы принуждал подчиненных голо-
совать за «нужного» кандидата. Надеюсь, 
это уйдет в прошлое.

***
В этот же день были зарегистрированы 

и получили удостоверения кандидатов на 

Принимая удостоверение, Валерий Ива-
нович поблагодарил членов крайизбиркома 
за объективную оценку собранных докумен-
тов, кропотливый труд и вручил секретарю 
крайизбиркома В. М. Кожемякиной цветы.

На улице, у входа в здание краевой ад-
министрации, где находится крайизбирком, 
виновника торжества – нашего кандидата – 
ждала группа коммунистов и комсомольцев. 
Они пришли поздравить В. И. Сергиенко и 
пожелать ему победы в нелегком выборном 
марафоне.

Позади ответственный этап сбора подпи-
сей. Валерий Иванович выразил благодар-
ность активу, который помог проделать эту 
титаническую работу. 

– Сбор подписей –  нововведение, ко-
торое доставило немало хлопот, – отметил 
В. И. Сергиенко. – Ездили по селам. Пора 

пост губернатора Красноярского края Нико-
лай Трикман («Справедливая Россия»), Иван 
Серебряков («Патриоты России»), Денис По-
билат (ЛДПР). 

Таким образом, вместе с исполняющим 
обязанности главы региона Виктором Толо-
конским, который первым сдал документы и 
первым получил удостоверение кандидата, 
они поведут борьбу за пост.

Итоги узнаем после 14 сентября.
Агитацию в СМИ, по краевому законода-

тельству, претенденты на должность главы 
региона могут начать за 28 дней до дня голо-
сования, то есть с 17 августа.

Александр КОЗЫРЕВ. 
Фото автора.

Константина Мала-
феева.  

Как заявил генераль-
ный прокурор Украины, 
принято решение о при-
нудительной доставке в 
суд. В ближайшее вре-
мя ГПУ направит в МИД 
России просьбу вручить 
упомянутым лицам уве-
домления о возбужде-
нии против них уголов-
ных дел и необходимо-
сти явки на допрос. 

«Я считаю, что 
власть, которая сидит 
в Киеве, абсолютно не-
законна. Они захвати-

ли насильно ее. Именно они 
являются преступниками, 
развязавшими войну против 
своего народа. А мне с пре-
ступниками разговаривать 
не о чем», –  сказал Зюганов 
РИА Новости.

Киевским властям самим 
придется отвечать перед за-

коном, так как у них руки по 
локоть в крови. Они изобра-
жают из себя видных поли-
тиков, а на самом деле явля-
ются преступниками, счита-
ет лидер КПРФ.

– Уголовное дело и вызов 
на допрос? Как вы представ-
ляете, если бы Геббельс вы-
зывал Жукова на допрос в 
годы войны? –  подчеркнул 
Зюганов.

Ранее Владимир Жири-
новский уже заявил, что при-
едет в Киев на допрос, толь-
ко если глава МВД Украи-
ны Арсен Аваков отправится 
в СИЗО «Лефортово» в Мо-
скве. Кроме того, киевский 
суд вынес решение об изъя-
тии и аресте военного авто-
мобиля «Тигр», который Жи-
риновский подарил ополчен-
цам Луганской народной ре-
спублики, сообщает УНИАН.

«Накануне».

В Ленинском  райкоме 
КПРФ прошла встреча де-
путата Законодательно-
го собрания Красноярско-
го края,  кандидата на пост 
губернатора Красноярско-
го края Валерия Ивановича 
Сергиенко с коммуниста-
ми, сторонниками и при-
глашёнными гражданами 
города. 

Со вступительным сло-
вом выступил  руководи-
тель фракции КПРФ, пер-
вый секретарь крайкома 
партии П. П. Медведев. Он 
рассказал о предстоящей 
предвыборной работе, о 
нашем кандидате.

Затем слово было переда-
но В. И. Сергиенко. Он рас-
сказал  о проблемах региона 
и обратился к избирателям 
с призывом обозначить про-
блемы.

Все их предложения вой-
дут в программу кандидата и 
будут разбиты по разным на-
правлениям: ЖКХ, здравоох-
ранение, образование и ор-
ганизация власти, работа на 
селе и развитие промышлен-

ному контролю Назаровской 
ГРЭС.

На заседании бюро край-
кома его кандидатура прошла 
согласование и утверждена.

1 августа Н. А. Огородни-
ков сдал все документы в го-
родскую избирательную ко-
миссию. Пленум горкома 
КПРФ по согласованию с кан-
дидатом на должность главы 
г.  Назарово Н. А. Огородни-
ковым утвердил кандидатуры 
его уполномоченных предста-
вителей по всем выборным 
вопросам.

Назаровский городской 
комитет КПРФ.

Êîììóíèñòû Íàçàðîâî 
âûäâèíóëè êàíäèäàòà

ности, духовность и культура, 
молодёжная политика, под-
держка молодых семей и т.д. 

Итог разговора В. И. Сер-
гиенко подвел пословицей 
«Взялся за гуж, не говори, что 
не дюж». 

– Мы не будем  ни с кем за-
игрывать,  – отметил Валерий 
Иванович. – Проведем нашу 
кампанию жёстко и до кон-
ца, мы ни с кем не собираем-
ся договариваться, уступать, 
раз уж пошли, идём до побе-
ды. И эту победу можем до-
стичь только вместе, только 
со всеми вами.

На встрече были заданы 
вопросы по насущным про-
блемам города и края. На все 
вопросы были даны ответы, 
в том числе что делают кон-
кретно депутаты-коммунисты 
в Законодательном собрании 
края.

Борис ТЕЛЕШ, 
секретарь ГК КПРФ 

по работе в Ленинском 
районе.

Åñëè  âçÿëñÿ  çà  ãóæ...

Áàíäèòû âîçáóäèëè óãîëîâíîå äåëî

Языком плаката

À ÌÈÍÓÂØÅÉ íåäåëå ïîëèòî-
ëîãè è âñå ìèðîâûå ÑÌÈ áóðíî 
îáñóæäàëè íåîæèäàííûé çâîíîê 
Á. Îáàìû  Â. Ïóòèíó. Íåêîòîðûå 

óñìîòðåëè â ýòîì ñìÿã÷åíèå ðîññèéñêî-
àìåðèêàíñêîãî ïðîòèâîñòîÿíèÿ ïî óêðà-
èíñêîìó êðèçèñó. Äåñêàòü, Îáàìà ñàì 
ïîçâîíèë â Êðåìëü, è ýòî íå ÷òî èíîå, 
êàê ïðîÿâëåíèå ñëàáîñòè. Îí, ìîë, èùåò 
ïóòè âûõîäà èç òóïèêà, ÷ðåâàòîãî òÿæêè-
ìè ïîñëåäñòâèÿìè. Ïîòîìó è ïðîãíóëñÿ. 
Íî òàê ìîæíî ðàññóæäàòü, åñëè íå çíàòü 
ñîäåðæàíèÿ ðàçãîâîðà äâóõ ïðåçèäåíòîâ 
è íå ïðèíèìàòü âî âíèìàíèå íîâîé âîë-
íû ðóñîôîáèè è î÷åðåäíîé ïîðöèè ñàíê-
öèé ïðîòèâ íàøåé ñòðàíû. Âåäü ÷òî ñêà-
çàë Îáàìà ðîññèéñêîìó ïðåçèäåíòó? Îí,  
ïî ñóòè, ïî÷òè â óëüòèìàòèâíîé ôîðìå 
ïîòðåáîâàë îò ñâîåãî ñîáåñåäíèêà íå-
ìåäëåííîãî ïðåêðàùåíèÿ ïîìîùè îïîë÷åíöàì  íà þãî-âîñòîêå 
Óêðàèíû, ïðèãðîçèâ íîâûìè ñàíêöèÿìè.   

Íàøà ñòðàíà ïîñòàâëåíà ïåðåä âûáîðîì. Èëè áðîñèòü â áåäå 
îò÷àÿííî ñðàæàþùóþñÿ Íîâîðîññèþ è åå ãåðîåâ-îïîë÷åíöåâ. 
Èëè ïðîäîëæèòü ïîìîãàòü  íàøèì áðàòüÿì â èõ íåðàâíîé áèòâå 
ñ ðåãóëÿðíîé àðìèåé êèåâñêèõ êàðàòåëåé,  îòðÿäàìè  íàöèîíàëè-
ñòîâ, çàïàäíûìè íàåìíèêàìè è àìåðèêàíñêèìè âîåííûìè ñïåöè-
àëèñòàìè. Ïðÿìî ñêàæåì: òðóäíûé âûáîð. Ñåðäöå è ðàçóì ïîä-
ñêàçûâàþò: ïðåäàäèì îïîë÷åíöåâ – è óæå â ñåíòÿáðå Äîíåöêàÿ 
è Ëóãàíñêàÿ îáëàñòè îêàæóòñÿ îêêóïèðîâàííûìè, è íà þãî-çàïàä-
íûõ ãðàíèöàõ  ÐÔ ïîÿâÿòñÿ âðàæäåáíûå âîéñêà. Õóæå òîãî,  âäîõ-
íîâëåííàÿ ïîáåäîé êèåâñêàÿ õóíòà ïî óêàçêå ñâîèõ çàïàäíûõ õî-
çÿåâ íåïðåìåííî ïîïûòàåòñÿ îòâîåâàòü Êðûì, ÷òî  ÷ðåâàòî áîëü-
øîé âîéíîé. ×òî íå ïðîñòî ïëîõî, à î÷åíü ïëîõî. Ýòîãî äîïóñòèòü 
íåëüçÿ.  

Òàê åñòü ëè âûõîä? Åñòü. Íå ââîäÿ âîéñêà íà òåððèòîðèþ Óêðà-
èíû, íàäî ïðîäîëæàòü îêàçûâàòü ìàòåðèàëüíî-òåõíè÷åñêóþ ïî-
ìîùü Íîâîðîññèè. Äàòü âîçìîæíîñòü  îïîë÷åíöàì ïðîäåðæàòüñÿ 
ìèíèìóì äî îêòÿáðÿ. Ê ýòîìó âðåìåíè ýêîíîìèêà âîþþùåé Óêðà-
èíû ïðèáëèçèòñÿ ê íåèçáåæíîìó êðàõó. Êèåâó êàæäûé íîâûé äåíü 
âîéíû îáõîäèòñÿ â äåñÿòêè ìèëëèîíîâ. À ãðèâíà ñëàáååò. Ãðîøåé 
íåìà. Ê îêòÿáðþ íàñåëåíèå íýçàëýæíîé, ÷òî íàçûâàåòñÿ, íà ñâî-
åé øêóðå ïî÷óâñòâóåò «ïðåëåñòü» ïîäïèñàííîãî Ïîðîøåíêî ñîãëà-
øåíèÿ îá àññîöèàöèè ñ Åâðîñîþçîì. Ðåçêî âûðàñòóò è áåç òîãî 
óæå âûñîêèå öåíû íà ãàç, áåíçèí, óñëóãè ÆÊÕ, ïðîäóêòû è òîâàðû. 
Ñêàæóòñÿ íà óðîâíå æèçíè  ïðîñòîãî ëþäà çàìîðîæåííûå çàðïëà-
òû è ïåíñèè. Ñåëüõîçïðîèçâîäèòåëè Óêðàèíû ïîíåñóò êîëîññàëü-
íûå óáûòêè èç-çà îòâåòíûõ ñàíêöèé Ðîññèè, ïåðåêðûâøåé äîñòóï 
îâîùåé è ôðóêòîâ íà ñâîé ðûíîê. À ñòðàíàì ÅÑ îíè è äàðîì íå 
íóæíû – òàì íå çíàþò, êóäà ñâîþ ñåëüõîçïðîäóêöèþ äåâàòü. Íà-
êîíåö, äîñòèãíóò ïèêà ïðîòåñòíûå àêöèè óêðàèíñêèõ æåíùèí, íå 
æåëàþùèõ îòïðàâëÿòü ìóæåé è ñûíîâåé íà áåññìûñëåííóþ áîéíþ 
íà þãî-âîñòîêå. Ïîòîìó ñåé÷àñ  ãëàâíîå – íå ïðîãíóòüñÿ ïîä ìîù-
íîé  ýêîíîìè÷åñêîé àãðåññèåé ÑØÀ è Çàïàäà, âûñòîÿòü â îáúÿâ-
ëåííîé Ðîññèè èíôîðìàöèîííîé âîéíå. Èáî óæå åñòü îñíîâàíèÿ 
äëÿ òðåâîãè. Äåÿòåëè «ïÿòîé êîëîííû» âíóòðè ñòðàíû íå äðåìëþò. 
Îíè àêòèâíî óáåæäàþò Êðåìëü  ïîä÷èíèòüñÿ äèêòàòó ÑØÀ è ÅÑ, îò-
ñòóïèòüñÿ îò Óêðàèíû è äàæå âåðíóòü Êðûì. 

È èõ óñèëèÿ ïðèíîñÿò ïëîäû. Ñòðàííî áûëî íà äíÿõ  óñëûøàòü 
âî âðåìÿ  îòâåòîâ  ìèíèñòðà èíîñòðàííûõ äåë ÐÔ Ñ. Ëàâðîâà êîð-
ðåñïîíäåíòàì  ÈÒÀÐ-ÒÀÑÑ åãî çàÿâëåíèå î òîì, ÷òî âñå æèòåëè 
Óêðàèíû, â òîì ÷èñëå îïîë÷åíöû þãî-âîñòîêà,  äîëæíû ÷óâñòâî-
âàòü ñåáÿ óêðàèíöàìè, ÷àñòüþ ñóâåðåííîãî ãîñóäàðñòâà. Êàê ýòî 
ïðèêàæåòå ïîíèìàòü? Íåóæåëè Ìîñêâà óæå ñîãëàñíà ñ òðàêòîâêîé 
Êèåâà, ÅÑ è ÑØÀ, ÷òî îïîë÷åíöû – ýòî ñåïàðàòèñòû è áàíäèòû? 
Åùå ïîðàçèòåëüíåå îòíîøåíèå ê óêðàèíñêèì êàðàòåëÿì, êîòîðûå 
â õîäå áîåñòîëêíîâåíèé ïîïàäàþò â «êîòëû» îïîë÷åíöåâ è, ÷òîáû 
íå áûòü óíè÷òîæåííûìè, öåëûìè ïîëêàìè ïåðåõîäÿò ðîññèéñêóþ 
ãðàíèöó. È ÷òî æå äåëàåò íàøà ïîãðàíñëóæáà? Îíà èõ ïðèíèìàåò, 
êîðìèò, ëå÷èò è  ïåðåäàåò... óêðàèíñêîé ñòîðîíå, êàê ýòî áûëî íà 
ìèíóâøåé íåäåëå. Âìåñòî òîãî ÷òîáû èíòåðíèðîâàòü äî êîíöà âî-
åííûõ äåéñòâèé èëè êàê ìèíèìóì îáìåíÿòü íà ïëåííûõ ïîâñòàí-
öåâ. Òàê íà ÷üåé  ìû ñòîðîíå? Ïîëó÷àåòñÿ, ìû  îòêðûòî ïîìîãàåì 
êàðàòåëÿì, èáî, âåðíóâøèñü ñ ãîñòåïðèèìíîé ðîññèéñêîé çåì-
ëè, óöåëåâøèå âîÿêè  ñíîâà áóäóò ñòðåëÿòü  ïî ãîðîäàì è ïîñåë-
êàì  Íîâîðîññèè, ñåÿ ñìåðòü è ðàçðóøåíèÿ. Åñëè ñèå  âûäàåòñÿ çà 
àêòû ãóìàííîñòè è ìèëîñåðäèÿ, òî ýòî çàáëóæäåíèå. Îçâåðåâøóþ 
êèåâñêóþ õóíòó è Çàïàä ýòèì íå óìàñëèòü. Îíè  âîñïðèíèìàþò òà-
êèå àêöèè êàê ïðîÿâëåíèå íàøåé  ñëàáîñòè è ëèøü óñèëèâàþò äàâ-
ëåíèå íà Ðîññèþ.  Ïîæàëåòü íàì  íàäî îïîë÷åíöåâ è ìèðíîå íàñå-
ëåíèå þãî-âîñòîêà, ãäå óáèòî óæå ïî÷òè ïîëòîðû òûñÿ÷è ìèðíûõ 
æèòåëåé, æåíùèí, ñòàðèêîâ, äåòåé. Ïîæàëåòü íåñ÷àñòíûõ áåæåí-
öåâ, ÷èñëî êîòîðûõ ïðèáëèæàåòñÿ ê ìèëëèîíó. 

Ñêàæåì áîëüøå. Åñëè áû ïîñëå óäà÷íîé è áåñêðîâíîé êðûì-
ñêîé îïåðàöèè ìû ïðèçíàëè âîññòàâøèå Äîíåöêóþ  è Ëóãàíñêóþ 
ðåñïóáëèêè, î ÷åì èõ ðóêîâîäèòåëè  íàñ ïðîñèëè è íà ÷òî íàäåÿ-
ëèñü, òî èìåëè áû ïðàâî çàêîííî èì ïîìîãàòü. Êîíå÷íî, Çàïàä è 
ÑØÀ ïîäíÿëè  áû äèêèé âîé è îáðóøèëè íà íàñ øêâàë ñàíêöèé. Íî 
â Êðåìëå ðåøèëè èíà÷å. Íå ïðèçíàëè. À â èòîãå ìû èìååì òî, ÷òî 
èìååì:  ïîõîä êàðàòåëåé íà ïîâñòàíöåâ, êðîâîïðîëèòèå, ðåàëü-
íóþ óãðîçó ïîðàæåíèÿ îïîë÷åíöåâ è – ïîëíûé íàáîð ñàíêöèé íà-
øèõ ïðîòèâíèêîâ.  

Ïðèõîäèòñÿ ñ ñîæàëåíèåì êîíñòàòèðîâàòü, ÷òî äåâÿòûé âàë  
ýêîíîìè÷åñêèõ ñàíêöèé ïðîòèâ ÐÔ óæå äàë ñâîè íåãàòèâíûå ðå-
çóëüòàòû,  è óùåðá îò íèõ, íàäî ïðèçíàòü,  îêàçàëñÿ ãîðàçäî ñå-
ðüåçíåå, ÷åì åùё  íåäàâíî êàçàëîñü. Ìû íåñåì êîëîññàëüíûå 
óáûòêè. Ñàíêöèè ðèêîøåòîì óäàðèëè ïî âàæíûì îòðàñëÿì ýêî-
íîìèêè ñòðàíû, îáîðîíêå, áàíêîâñêîìó ñåêòîðó, äðóãèì ñôåðàì, 
êàñàþùèìñÿ ìèëëèîíîâ ãðàæäàí Ðîññèè. Â ÷àñòíîñòè,  èñïîð-
÷åíû ëåòíèå çàðóáåæíûå îòïóñêà äåñÿòêàì òûñÿ÷ íàøèõ ñîãðàæ-
äàí, îêàçàâøèõñÿ çàëîæíèêàìè ïîïàâøèõ ïîä ñàíêöèè àâèàêîì-
ïàíèé. Óâû,  äàëüíîâèäíûå è ðåøèòåëüíûå ïîëèòèêè, òàêèå, êàê 
È. Â. Ñòàëèí, ðîæäàþòñÿ â íàøåé ñòðàíå, ïîõîæå, ðàç â ñòîëåòèå. 

À ïîêà Ðîññèÿ îáîðîíÿåòñÿ. Íà ìèíóâøåé íåäåëå  ïðåçèäåíò  
îçâó÷èë îòâåòíûå ìåðû íà ñàíêöèè Çàïàäà è ÑØÀ.  Â. Ïóòèí  ïîä-
ïèñàë óêàç î çàïðåòå íà ââîç â ÐÔ  òîâàðîâ ñåëüñêîãî õîçÿéñòâà 
èç ñòðàí, ïîääåðæàâøèõ ñàíêöèè.  Ïî íåìó â Ðîññèþ çàïðåùàåò-
ñÿ ââîçèòü  ñûðüå äëÿ ïèùåâîé ïðîìûøëåííîñòè, ñåëüõîçïðîäóê-
öèþ, ðÿä äðóãèõ òîâàðîâ, ïðîèçâåäёííûõ â ñòðàíàõ, ïðèíÿâøèõ 
ðåøåíèå ââåñòè ýêîíîìè÷åñêèå ñàíêöèè ïðîòèâ ÐÔ. Îïóáëèêîâàí  
ñïèñîê ïðîäóêòîâ è òîâàðîâ, êîòîðûì áóäåò ñêàçàíî «ñòîï».  Ýòî 
îâîùè è ôðóêòû  èç Ïîëüøè, Ìîëäàâèè, Óêðàèíû, Áîëãàðèè, Ðó-
ìûíèè, Ãðóçèè,  ïëåìåííîé ñêîò èç Èñïàíèè è Ãðåöèè, íîæêè Îáà-
ìû (Áóøà)... Ñïèñîê äëèííûé.  Îäíîâðåìåííî çàÿâëåíî î ãîòîâ-
íîñòè ÐÔ îòêðûòü ñâîé ðûíîê  äëÿ ñåëüõîçïðîäóêöèè  èç Êèòàÿ, 
Áðàçèëèè, Àðãåíòèíû, Èíäèè, Òóðöèè, Èðàíà, ðÿäà äðóãèõ ãîñó-
äàðñòâ. Îíè óæå èíôîðìèðîâàëè Ìîñêâó,  ÷òî ãîòîâû íàïîëíèòü  
íàøè ðûíêè. À åùå åñòü Áåëîðóññèÿ, Êàçàõñòàí, äðóãèå  ñòðàíû 
Ñðåäíåé Àçèè – íàøè ïðîâåðåííûå äðóçüÿ è ïàðòíåðû.  Åùå ïðå-
çèäåíò  ïðåäëîæèë ïðàâèòåëüñòâó  îáúåäèíèòüñÿ ñ ðîññèéñêèìè 
ïðîèçâîäèòåëÿìè, ÷òîáû óâåëè÷èòü âûïóñê îòå÷åñòâåííûõ òîâà-
ðîâ, â òîì ÷èñëå îâîùåé, ôðóêòîâ, ãîâÿäèíû è ñâèíèíû, íå äîïó-
ñòèòü ðåçêîãî ðîñòà öåí. Õîòÿ ýòîãî, óâû, íå èçáåæàòü. Â ñâÿçè ñ 
ýòèì âàæåí è äðóãîé àñïåêò:  ñàíêöèè Çàïàäà  è ÑØÀ ïîáóæäàþò 
íàøè âëàñòè  ðåàíèìèðîâàòü   ïîëóæèâîå ðîññèéñêîå ñåëî, âñïà-
õàòü ìèëëèîíû çàðîñøèõ áóðüÿíîì ïîëåé, ïîäíÿòü èç  ðóèí çàáðî-
øåííûå ôåðìû, îòêðûòü «çåëåíóþ óëèöó» ëþäÿì, æåëàþùèì ðà-
áîòàòü íà çåìëå, òåì æå áåæåíöàì ñ Óêðàèíû. Òàê ÷òî, êàê ãîâî-
ðèòñÿ, íåò äîáðà áåç õóäà. Âûäþæèì. Íå âïåðâîé. 

Åùå îäèí íåïðîñòîé âûáîð íàì, æèòåëÿì êðàÿ, ïðåäñòîèò  ñäå-
ëàòü 14 ñåíòÿáðÿ. Ðåøèòü,  êòî áóäåò ðóëèòü ðåãèîíîì  â áëèæàé-
øèå ïÿòü ëåò – î÷åðåäíîé íàçíà÷åíåö Ìîñêâû èëè ñâîé îïûòíûé 
õîçÿéñòâåííèê,  óïðàâëåíåö, ïàòðèîò. Òàêîå âîò, äðóçüÿ ÷èòàòåëè, 
ñóäüáîíîñíîå âðåìÿ. È, ÷òî âàæíî, âûáîð çà íàìè. 

Ïðî÷òèòå îáÿçàòåëüíî!

×òî âû çíàåòå 
è ÷åãî íå çíàåòå î ÊÏÐÔ
Ñåìü áëèö-îòâåòîâ íà ëîæíûå 
óòâåðæäåíèÿ î íàøåé ïàðòèè

Читайте на 2-й стр. 
Ñòàòèñòèêà

Â ïåðâîì ïîëóãîäèè â êðàå 
çàìåòíî óìåíüøèëñÿ îáúåì 
ïðîèçâîäñòâà ïèùåâûõ ïðî-
äóêòîâ – íà 14,3% ïî ñðàâíå-
íèþ ñ òåì æå ïåðèîäîì 2013 
ã., ñîîáùàåò Êðàñíîÿðñêñòàò. 

Ïðîèçâîäñòâî ìÿñà è ñóá-
ïðîäóêòîâ ïèùåâûõ äîìàø-
íåé ïòèöû ñîêðàòèëîñü íà 
53,3% (äî 9,7 òûñ. ò), ìóêè 
– íà 21,8% (äî 117 òûñ. ò), 
öåëüíîìîëî÷íîé ïðîäóêöèè – 
íà 10,5% (174,5 òûñ. ò), õëå-
áà – íà 3,9% (äî 50,8 òûñ. 
ò), ðûáû – íà 0,6% (ñîñòàâèâ 
5,7 òûñ. ò). Âûïóñê àëêîãîëÿ 
óìåíüøèëñÿ íà 69,4%, ìèíå-
ðàëüíûõ âîä – íà 7,5%.

Ðîñò ïðîèçâîäñòâà íàáëþ-
äàëñÿ ïî îòäåëüíûì âèäàì 
ïðîäóêöèè: êðóïå (íà 41,3%, 
äî 1,7 òûñ. ò), êîíäèòåðñêèì 
(íà 8%, 22,6 òûñ. ò) è êîëáàñ-
íûì èçäåëèÿì (2,7%, 21,3 
òûñ. ò).

Â îáúåìå îáðàáàòûâàþ-
ùèõ ïðîèçâîäñòâ êðàÿ ñ ÿí-
âàðÿ ïî èþíü äîëÿ ïèùåïðî-
ìà ñîñòàâèëà 6,2%, èëè 19,6 
ìëðä. ðóá.

«Äåëà».
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В

В местных отделениях КПРФ

Правда
 о КПРФ 

– Валерий Иванович, 
какова ваша оценка се-
годняшнего состояния 
дел в краевом АПК?

– Сейчас и я, и другие ра-
ботники АПК начинают свои 
выступления со слов о том, 
что в последние годы Крас-
ноярский край устойчиво за-
нимает в Сибири лидиру-
ющие позиции по урожай-
ности сельскохозяйствен-
ных культур. И прежде всего  
зерновых. Это действитель-
но хорошее и очень значи-
мое достижение.  Мы с кол-
легами в крае научились 
возделывать зерновые и по-
лучать устойчиво высокие 
урожаи, достигли серьёзно-
го роста продуктивности в 
животноводстве, птицевод-
стве и свиноводстве.

Это даёт основания гово-
рить о том, что минимально-
го порога продовольствен-
ной безопасности по основ-
ным продуктам питания мы в 
крае достигли.

Однако это ещё не вся 
правда. А правда в том, что 
крестьяне при этом луч-
ше жить так и не стали. За-
работная плата у них не до-
стигает и половины средней 
по экономике. При этом хо-
чется напомнить, что в 1990 
году зарплата работников 
АПК составляла 97 процен-
тов средней зарплаты по 
экономике.  Жильё на селе 
сегодня почти не строит-
ся. В том же 1990-м мы вве-
ли более 400 тысяч квадрат-
ных метров жилья, а сейчас 
строим всего 7-8 тысяч «ква-
дратов» непосредственно 
на селе. А ведь статистика 
включает в сельское строи-
тельство ещё и пригород-
ные коттеджные посёлки. Но 
даже с этой прибавкой мы 
сейчас не можем набрать и 
десятой доли того, что рань-
ше возводилось на селе.

Кроме того, продолжи-
тельность жизни сельчан 
меньше, чем у горожан. А 
ведь говорят ещё, что в де-
ревнях экология лучше.  По-
мимо этого нужно сказать, 
что нетерпимым являет-
ся нынешнее положение с 
водоснабжением на селе. 
Многие населённые пункты 
не имеют современных во-
допроводов. А кое-где и во-
обще никаких не имеют. Во-
дозаборные сооружения за-

частую не обеспечивают 
даже минимального каче-
ства питьевой воды. А ведь 
на селе вода необходима не 
только для питьевых и хозяй-
ственно-бытовых нужд. Это 
ещё и огород, и содержание 
личного подворья. Поэтому 
данная проблема в регионе 
стоит исключительно остро. 
Вдумайтесь, в ряде хозяйств 
люди боятся питьевой водой 
поить даже скот!  И это дале-
ко не полный перечень про-
блем. Есть ещё и пробле-
мы здравоохранения, обра-
зования, культуры, спорта, 
дорожного строительства, 
энерго- и теплоснабжения. 
Причём все последние годы 
к этим вопросам власть, по 
сути, не проявляла должно-
го внимания. 

И наш комитет по делам 
села и агропромышленной 
политике Законодательного 
собрания края как раз и ра-
ботает уже два года над ре-
шением этих проблем. Моя 
цель – убедить чиновников в 
том, что на селе живут такие 
же люди, как и в городе, что 
девчата после работы тоже 
хотят ходить в чистых туф-
лях в местный клуб на кон-
церт известных музыкантов 
по чистой асфальтирован-
ной дороге. Что стыдно, ког-
да наши дедушки и бабуш-
ки вечером боятся заглянуть 
на огонёк к соседям, пото-
му что в некоторых деревнях 
с заходом солнца наступает 
кромешная тьма, нет осве-
щения.

Именно поэтому мы до-
бились проведения парла-
ментских слушаний –  а это 
высшая форма депутатской 
деятельности в Законода-
тельном собрании – по всей 
проблематике сельской 
жизни. Мы утвердили кон-
цепцию устойчивого разви-
тия села. Следует отметить, 
что такая концепция утверж-
дена президентом страны 
Владимиром Путиным и в 
целом по России. И это для 
нас очень серьёзная под-
держка в борьбе с местной 
бюрократией, которая про-
сто не может игнорировать 
то, что о селе говорит сам 
президент.  

–  И как же реализуется 
она на практике?

– К сожалению, продви-
жение этой концепции в 

жизнь и преобра-
зование её в госу-
дарственную кра-
евую программу 
по устойчивому 
развитию села, с 
учётом всех соци-
альных направле-
ний, пока идёт не-
допустимо мед-
ленно. И это одно 
из важнейших на-
правлений моей 
депутатской де-
ятельности. Мы 
обречены реали-
зовать такую про-
грамму. Помните изречение 
«Принудить к миру» во время 
грузинских событий?

Так вот я, мои коллеги по 
комитету, наши сторонни-
ки из думающей и активной 
части красноярского сооб-
щества обязаны принудить 
органы власти края, терри-
ториальные органы феде-
ральных министерств и ве-
домств к воссозданию рос-
сийской деревни, принудить 
к безоговорочной поддерж-
ке производственной и со-
циальной сфер жизни села. 
В том числе принудить их ус-
лышать требования прези-
дента страны, работников 
и жителей 
села! Прину-
дить к пони-
манию того, 
что село –  
не только 
к о р м и л е ц . 
Село –  это 
гарант без-
опасности региона, страны. 
Село –  это ещё и, если кто 
забыл, во все века на Руси 
гарант сохранения генофон-
да нашей многонациональ-
ной Родины.  

– Какие ещё давние и 
острые проблемы, свя-
занные с селом, вы може-
те выделить?

–  Есть ещё одна хрони-
ческая проблема, которая, к 
сожалению, не находит ре-
шения ни на федеральном, 
ни на краевом уровне. Суть 
в том, что старая система 
движения товаров разру-
шена. Сегодня нет ни мини-
стерства заготовок, ни дого-
воров контрактации, ниче-
го нет. Всё осталось в про-
шлом. А взамен не создано 
ничего нового. И в результа-
те крестьянин сеет, не зная, 

куда он будет девать свой 
урожай, кто, в какие сроки 
и по какой цене купит у него 
это зерно. Кто будет его, 
крестьянина, кредитовать. 
Ведь сельскохозяйствен-
ный цикл  очень длинный. И 
не только в земледелии, но 
и в животноводстве. Попро-
буй вырастить корову и по-
лучить от неё молоко. Нуж-
но её кормить два с поло-
виной года, а то и три, пре-
жде чем она начнёт давать 
молоко. И кто будет креди-
товать этот период? Ниче-
го этого не решено. А в ре-
зультате, несмотря на зна-

чительное повышение уро-
жайности и продуктивности 
животных, экономическое 
состояние хозяйствующих 
на селе субъектов остаёт-
ся по-прежнему крайне тя-
жёлым. Закредитованность 
сельхозпредприятий в це-
лом по краю достигает уже 
более 90 процентов. Целый 
ряд хозяйств вообще боль-
ше не может рассчитывать 
на получение кредитных ре-
сурсов для финансирова-
ния своей текущей деятель-
ности. И это тоже гигантская 
проблема.

В связи с чем необходимо 
напомнить о том, что даже 
самые суперрыночные стра-
ны не стесняются устанавли-
вать минимальные закупоч-
ные цены на произведённую 
крестьянами продукцию. И 

ниже этих цен никто не име-
ет права покупать эту про-
дукцию. Причём эта нижняя 
ценовая граница определя-
ется государством, исходя 
из необходимости обеспе-
чения расширенного вос-
производства на селе. А вот 
у нас в стране на это пока не 
идут. В итоге же получает-
ся, что очень немногие хо-
зяйства сейчас имеют воз-
можность выживать за счёт 
собственного производства.  
Так что у нашего комитета 
Законодательного собрания 
огромное количество задач. 
Мы и работаем над совер-

шенствованием 
действующего за-
конодательства, и 
принимаем новые 
акты краевого за-
конодательства –  
для регулирова-
ния всех этих вза-
имоотношений.

–  В развитие 
темы: в этом году в стране 
ожидается высокий уро-
жай зерна –  в пределах 
100 миллионов тонн. Так 
насколько же весомым 
подспорьем это станет 
для наших аграриев? Или 
цены упадут так резко, что 
не помогут даже государ-
ственные интервенции?

– Да, мы понимаем, что 
в стране нынче будет высо-
кий урожай. Но это будет оз-
начать и падение рыночных 
цен на зерно. А у государ-
ства нашего есть пока един-
ственный механизм, кото-
рым оно пользуется в таких 
ситуациях. Это зерновые ин-
тервенции. То есть покупка 
государством части урожая 
по установленным ценам. 
Однако страна у нас боль-
шая. И одно дело –  устано-

вить цену для озимой пше-
ницы, выращенной в Крас-
нодарском крае, а другое 
–  для яровой пшеницы, вы-
ращенной в Красноярском 
крае. И эта дифференциа-
ция цен, к сожалению, пока 
не в пользу сибирских хле-
боробов.

Поэтому ещё одна наша 
задача заключается в том, 
чтобы добиваться согла-
сования с правительством 
России необходимых для 
аграрной экономики нашего 
региона закупочных цен на 
государственных зерновых 
интервенциях. 

– А как вы оценивае-
те эффективность усилий 
сибиряков в плане того, 
чтобы добиться от феде-
рального центра льготно-
го железнодорожного та-
рифа на перевозку зерна, 
учитывая огромное транс-
портное плечо от нас что 
на запад, что на восток 
страны?

– Иногда правительство 
страны идёт на льготиро-
вание, субсидирование та-
рифов на железнодорож-
ные перевозки нашего зер-
на. Но это бывает редко. В 
основном, когда в Европей-
ской части России неуро-
жай. Но отработанной, по-
стоянно действующей си-
стемы здесь так и нет по сей 
день. Так что и в этой сфере 
у нас вопросы пока не реша-
ются в том виде, как это тре-
буется сельхозтоваропроиз-
водителям нашего края. По-
этому фонды зерна, которые 
закупаются в ходе государ-
ственных интервенций и за-
кладываются у нас на хране-
ние, как правило, здесь же, 
на месте, главным образом 
и расходуются. Иначе го-
воря, что произвели –  то и 
потребляем сами. А выход 
на какие-то дальние рынки 
пока невозможен из-за на-
шей здешней «запертости». 
Нам что на запад, что на вос-
ток –  всё едино, пять тысяч 
километров.

–  А что вы скажете по 
поводу того, что нашим 
зерном, мол, активно ин-
тересуются то в Монго-
лии, то в Китае? Чего 
здесь больше: реальности 
или благих пожеланий?

–  Думаю, что это больше 
из разряда пожеланий, чем 
из сферы действительности. 
Кстати сказать, процесс по-
ставок зерна за рубеж тоже 
надо переводить с уровня 
разговоров на уровень при-
нятия решений. Но для это-
го нужны соответствующие 
организационные и финан-
совые инструменты, ин-
фраструктура, чтобы можно 
было быстро грузить эти ва-
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Валерия Сергиенко в Красноярском крае особо представ-
лять не нужно. Бывший председатель крайисполкома, экс-
депутат Государственной думы, сегодня он возглавляет ко-
митет по делам села и агропромышленной политике Зако-
нодательного собрания края и по-прежнему – региональные 
Союз товаропроизводителей, предпринимателей и Агропро-
мышленный Союз. 

В ряде хозяйств люди боят-
ся питьевой водой поить даже 
скот!  И это далеко не полный 
перечень проблем. Есть ещё и 
проблемы здравоохранения, об-
разования, культуры, спорта.

В обществе распространя-
ется семь крайне «популяр-
ных» ложных утверждений 
о Коммунистической пар-
тии, активно используемых 
манипуляторами сознани-
ем в ходе скрытой агитации 
и пропаганды посредством 
СМИ, во время официальных 
политических дебатов, да и 
просто в процессе уличных 
споров. Практика показы-
вает, что при «вымывании» 
этих злокачественных уста-
новок из умов россиян люди 
все больше начинают симпа-
тизировать КПРФ.

1. Манипуляторы сознанием говорят: «Коммуни-
сты хотят все отобрать и поделить». 

Представьте себе, что  у честно работавшей семьи-ар-
тели отобрали деньги бандиты и выгнали её из дома, а 
когда жертвы беспредела  обратились в полицию, чтобы  
вернуть украденное и отобранное, то услышали от поли-
цаев (которые в доле  с бандитами): «Вы что, коммуняки, 
хотите все отобрать и поделить? Вы же неэффективные 
собственники! Да еще и экстремисты. Или работайте на 
тех, кто все у вас забрал, или садитесь в тюрьму». 

В отличие от бандитов и полицаев, мы хотим не ото-
брать и поделить, а вернуть народу свое и вложить в раз-
витие. Отобрали же и поделили все именно бандиты-
олигархи и прочие упыри. КПРФ исправляет, исцеляет 
эту ситуацию на всех уровнях, возвращая людям законно 
им принадлежащее. При этом коммунисты активно под-
держивают малый и средний бизнес, но требует вернуть 
нации (национализировать) стратегические ресурсы: 
нефть, газ, систему производства и распространения 
электричества, тяжелую промышленность и т. д. Ресур-
сы, отобранные и поделенные олигархами и их обслугой 
из «ЕР», «СР», «ПР» («ПР», конечно, относится к Украине, 
но суть та же) ЛДПР, должны возвратиться на службу се-
мье народов России – иначе нам просто не выжить в со-
временном мире.

2. Манипуляторы сознанием говорят: «Коммуни-
сты,  как баба-яга, – всегда против, но ничего не де-
лают». 

Однако именно КПРФ, а не единороссы и не Путин, 
спасла страну от дефолта (правительство Примакова-
Маслюкова) и распада. И продолжает спасать до сих пор!  
С 1993 года из всех политических сил только и именно 
КПРФ работает на созидание в промышленности,  обра-
зовании, сфере безопасности, энергетики, в духовной 
сфере. Мы предлагаем созидание и сдерживаем раз-
рушение, и добиваемся результатов на всех уровнях (от 
Государственной думы до муниципалитетов), даже ког-
да нас мало. Даже один депутат-коммунист – это уже за-
слон упырям и ворам. Возвращение Крыма, закон о про-
мышленности, поправки к закону об образовании, за-
щита русских, борьба против нелегальной миграции – 
все это программные установки КПРФ. Все  правильные 
шлаги Путина основаны только на Программе КПРФ. Он 
это и сам сейчас признает. Поэтому КПРФ – единствен-
ная созидательная альтернатива  либералам.

3. Манипуляторы сознанием говорят: «Против 
власти только экстремисты». 

Если следовать такой логике, то можно сказать, что 4 
ноября 1612 года «экстремисты» Минин и Пожарский во 
главе «группы бандитов»  выгнали из Кремля «законное 
правительство», которое должен быть возглавить леги-
тимный правитель России польский  королевич Владис-
лав. Сегодня даже некоторые единороссы типа Федоро-
ва начали повторять за КПРФ, что наша страна оккупи-
рована либералами, что происходит геноцид русского и 
других народов России и что необходимо вести нацио-
нально-освободительную борьбу. Однако если Компар-
тия дает оценку любым политическим действиям (вклю-
чая, скажем, действия Путина) строго через призму 
своей Программы, то «охранители» предлагают слепо 
следовать за Путиным, какие бы действия тот ни пред-
принимал (примеры: попытки «слить» Новороссию, при-
ватизировать («отобрать и поделить») оставшееся в ве-
дении государства народное добро (те же госкорпора-
ции), разрушить  систему отечественного образования и 
науки и т.д.).

4. Манипуляторы сознанием говорят: «КПРФ – 
«министерство оппозиции». 

А зачем тогда создана и действует «Справедливая 
Россия»? Зачем появились «Патриоты России»? По ка-
кой причине, как поганки после дождя, начали произрас-
тать иллюзорные партии типа «КаПРФ», «КПСС», «Ком-
мунисты России», «МОК» и пр.?   И почему эти и другие 
партии подобного рода, в отличие от КПРФ, на поверку 
не требуют национализации олигархической собствен-
ности? Не отстаивают фундаментальные ценности от-
ечественной цивилизации? Если бы КПРФ была «мини-
стерством по делам оппозиции», власть не нуждалась 
бы во всех этих партиях-обманках.  Но КПРФ – созида-
тельная и созидающая  оппозиция, в отличие от ненави-
дящих Россию либералов, поэтому власть воюет имен-
но с нами.

5. Манипуляторы сознанием  говорят: «Совок 
устарел». 

Тому, кто говорит так, можно ответить: «А вы вчера ку-
шали? Так это вы, на минуточку, проедали остатки совет-
ского наследия».  Поэтому о необходимости новой ин-
дустриализации заговорил уже и Путин. Программу та-
кой индустриализации и законодательную базу для нее 
подготовила именно КПРФ. В качестве примера можно 
привести разработанный КПРФ закон о промышленно-
сти, который недавно внесло в Думу правительство. По-
лучается, что даже нынешняя власть обращается к сози-
дательному опыту великой советской эпохи (равно как и 
молодежь, уже более трети членов Компартии – моло-
дые современные люди).  Устарел же именно либера-
лизм!

6. Манипуляторы сознанием говорят: «КПРФ уже 
имела власть и потеряла Союз». 

Это ложь. КПРФ – наследник тех, кто победил в Вели-
кой  войне и вышел в космос, кто смог создать лучшую 
в мире промышленность и систему образования.  Мы – 
наследники лучшей части РСДРП, ВКП(б) – КПСС. А вот 
разрушившие Советский Союз предатели из КПСС ныне 
являются олигархами и (или)  членами «ЕР» и ее «сател-
литов». Они – виновники распада нашей Родины. Мы до-
биваемся и добьемся ее восстановления!

7. Манипуляторы сознанием  говорят: «Непонят-
но, почему Компартия поддерживает Зюганова». 

Ответ очень прост. В глазах большинства росси-
ян именно Г. А.  Зюганов является Наставником нации. 
Именно благодаря лидеру КПРФ Россия не распалась в 
1990-е и  сохранила потенциал восстановления. Имен-
но благодаря ему поднят русский вопрос. В искусствен-
но созданном хаосе политического мира (где вращают-
ся десятки, если не сотни, ложных «коммунистических» 
партий) люди знают:  настоящая Коммунистическая пар-
тия там, где Зюганов – самый авторитетный  политик в 
народно-патриотическом поле России.  Либеральные 
критики  КПРФ прекрасно понимают это, поэтому и пы-
таются вести «огонь по штабам» Компартии, по Предсе-
дателю ее ЦК. Кстати, в этих штабах (руководстве КПРФ) 
находится целая плеяда воспитанных Зюгановым моло-
дых руководителей-коммунистов, постепенно выходя-
щих на политическую авансцену России именно благо-
даря поддержке со стороны лидера КПРФ.

Алексей БОГАЧЕВ, 
секретарь по идеологии 

Центрального РК Санкт-Петербурга, 
публицист.       

http://kprf.ru/party-live/opinion/133019.html
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КРАЕВОЙ партий-
ной организации 
прошли отчетно-
выборные собрания 
и конференции. Ка-

ратузская партийная орга-
низация не была исключе-
нием. Выступавшие отме-
чали немало позитивного 
за отчетный период в жиз-
ни организации. 

Вместе с тем коммунисты 
справедливо подвергли кри-
тике секретарей, бюро рай-
кома. Были высказаны заме-
чания и в адрес краевого ко-
митета. 

Вот лишь некоторые про-
блемы: недостаточная ра-
бота по росту партийных ря-
дов, по уплате взносов.

 Требует совершенства 
и активизации оргработа. 
Наступательный характер 
надо придать идеологи-
ческой деятельности пар-
тии.

Мы должны противосто-
ять шквалу продажной во 
всех отношениях буржуаз-
ной пропаганды, которая ве-
дется не только в городах, но 
и на периферии.

Делегаты высказывали 
неудовлетворенность по по-
воду некой пассивности то-
варищей. Мы все же оппо-
зиционная партия, отсюда, 
по определению, должны ак-
тивнее противостоять про-
изволу правящей партии и 
её политике, особенно той 
части, которая усугубляет и 
без того бедственное поло-
жение простых трудящихся, 
сельчан особо.

В ходе кампании мне при-
шлось отчитываться и как 
секретарю первичной ор-
ганизации, и как члену рай-
кома. Мое выступление от-
метили. По окончании от-
чета член бюро, партийный 
«зубр» – наше партийное до-
стояние – дружески ирони-
зировал: «Разоблачитель ты 
наш!». Эта фраза – коммен-
тарий к моему сообщению 
о том, что мы вели постоян-
ную работу по разоблаче-

нию и опровержению пропа-
гандистских «уток» в пропра-
вительственных средствах 
массовой информации. Это 
меня несколько обескуражи-
ло. Почему? Что я сказал не 
так? Или, может быть, не то? 
Я не мог оставить эти вопро-
сы без ответов. 

В результате собеседо-
вания с однопартийцами и 
коллегами из Минусинска 
и Краснотуранского райо-
на пришел к неутешитель-
ному выводу. Именно недо-
статочная партийная уче-
ба привела к тому, что мы 
стали забывать классику 
идеологической работы. 
Надо напомнить, что буржу-
азная пропаганда включа-
ет три главных направления. 
Надо их знать, чтобы уметь 
противостоять.

Первое – ложь. Лгут о 
КПСС, о СССР, о лидерах 
партии и советского пра-
вительства. Наша задача –
живым,  доступным языком 
опровергнуть ложь: нет, было 
не так. Было вот так, ибо я 
это пережил сам!

Второе – многообразие 
мероприятий по отвле-
чению внимания от нега-
тива, который творят хо-
зяева жизни. Их методы в 
этом направлении не новы. 
Геббельс считал: чем боль-
ше развлечений, тем мень-
ше размышлений. А еще в 
более ранние времена иде-
ологи царской охранки при-
держивались девиза: «Боль-
ше водки и зрелищ – нет на-
дежнее гарантии для удер-
жания черни в узде». Вот 
почему много низкопробно-
го, что называется, ниже по-
яса юмора, безнравствен-
ной попсы, мыльных сери-
алов, которые насаждают 
в молодые умы стяжатель-
ство, стремление к нажи-
ве, пренебрежение к язы-
ку и другим духовным цен-
ностям, сексуальную распу-
щенность, т.е. развращают, 
что называется, по полной. 
Иную роль стал играть про-

фессиональный спорт. Рань-
ше были болельщики, сей-
час – фанаты, которые вы-
пускают пар  нередко вместе 
с кровью. А ежедневная ин-
формация: убили, взорвал-
ся, утонул, обокрали, взяли 
в заложники, аварии. Мили-
цию переименовали в поли-
цию. Отвлекли обществен-
ное внимание от проблем: 
чем бы дитя ни тешилось, 
лишь бы развлекалось и не 
думало о насущном. А наша 
задача – напоминать людям, 
в каком обществе они живут.

В-третьих, буржуазная 
пропаганда идеализиру-
ет то, что происходит,  на-
зойливо насаждает в умы: 
вот так и надо жить, а у 
других-то куда хуже, чем 
у нас. Еще немного счастья, 
достатка – все будет, только 
не надо расшатывать лодку – 
мы все в одной: и безработ-
ные, и олигархи. Есть мас-
са «лапши», только бы удер-
жать массы в повиновении. 
Видимость благополучия, 
возможности жить хорошо 
создают всевозможные ли-
зинги, ипотеки. А в это вре-
мя правящий класс находит 
опору в криминальной сре-
де. При этом мы, наивные, 
ждем, когда сердюковых, ва-
сильевых будут осуждать с 
конфискацией наворованно-
го. Не дождёмся!

Вот почему я склонен 
считать, что главная зада-
ча каждого коммуниста, 
вновь избранных органов 
– целенаправленная, на-
ступательная по всем на-
правлениям пропаганда. 
Пропагандистские войны 
бывают эффективнее ядер-
ного оружия. Примеры тому 
– печальные события на 
Украине. Но и вовремя ска-
занное, уместное слово ком-
муниста по месту житель-
ства, работы часто вызывает 
размышления и даже удив-
ление. Часто слышу:

– А ведь ты прав, я как-то 
не задумывался...

Среди коммунистов есть 

и такие, которые начинают 
отчаиваться: «Партия уже не 
та, а что она может? Сколь-
ко можно ждать?». Но, как 
правило, такие пессимисты 
сами  ничего не делают, кро-
ме того, что ждут чего-то.

Разве мы можем остав-
лять товарищей один на 
один с их сомнениями?

Пусть простит меня чита-
тель за следующую анало-
гию и негазетный слог. Автор 
слов: «Для детей нужно пи-
сать, как для взрослых, толь-
ко еще лучше и понятнее» – 
великий французский ска-
зочник Шарль Перро сам не 
всегда придерживался за-
мечательного девиза. В на-
писанной им сказке «Спящая 
красавица» есть такие стро-
ки: «У одного короля и ко-
ролевы не получалось заве-
сти наследника. И вот после 
долгих ожиданий у них ро-
дилась прекрасная девочка. 
Любой взрослый знает: жди 
– не жди, вряд ли от одних 
ожиданий что-либо родится. 
Прежде поработать нужно в 
поте тела своего, и не только 
своего, но и ее тоже...».

Хочу затронуть вопрос о 
приеме в КПРФ новых чле-
нов. Вступающие в наши 
ряды в своих заявлениях ука-
зывают: «Программу и Устав 
изучил, признаю и обязуюсь 
выполнять, принимать уча-
стие в работе той или иной 
организации». Нужно имен-
но работать, а не выжи-
дать, когда тебя кто-либо, 
простите, подтолкнет под 
зад. Порой в погоне за чис-
лом мы забываем о каче-
ственной стороне вопроса, в 
результате в партию прини-
маются люди, слабо подго-
товленные, порой  морально 
неустойчивые.

А ведь речь идет о кадро-
вом ресурсе. Подготовка, 
подбор и расстановка ка-
дров всегда были приори-
тетными в политике пар-
тии. Мы всегда должны быть 
готовыми выдвинуть своих 
проверенных товарищей не 

только на посты в организа-
ции КПРФ, но и кандидата-
ми в депутаты, на посты глав 
местного самоуправления. Я 
уверен, что эта проблема не 
должна утрачивать актуаль-
ность, напротив, должна на-
растать. 

В нашем первичном от-
делении №7 за отчетный пе-
риод – пополнение. Один из 
принятых – опытный орга-
низатор производства, быв-
ший руководитель, а второй 
– молодой инженер-энерге-
тик.

Хочется выразить при-
знательность редакции га-
зеты «За Победу!» за содер-
жательные, острые, своев-
ременные и просто интерес-
ные материалы, за помощь, 
которую мы получаем..

За прошедший более 
чем двадцатилетний пери-
од псевдодемократы, ра-
зоряя страну, обрабатывая 
и морально, и материаль-
но собственный народ, пре-
доставили нам столько не-
гативного материала, что не 
использовать это ради вос-
становления утраченного 
былого справедливого строя 
мы просто не имеем права. 
А поэтому наступатель-
ность – стратегия в работе 
каждой партийной орга-
низации, каждого комму-
ниста. И я уверен, что мы 
повысим роль КПРФ в вос-
становлении морального 
климата на местах.

Актуальность наступа-
тельной политики на идео-
логическом фронте приоб-
ретает остроту в связи с из-
бирательной кампанией по 
выборам губернатора Крас-
ноярского края, по резуль-
татам которой мы будем су-
дить о практической роли, 
фактической значимости ор-
ганизаций КПРФ на местах.

Николай МАТЮХИН, 
секретарь первичного 

отделения №7
с. Качулька

 Каратузского района.

Îò îäíèõ òîëüêî îæèäàíèé âðÿä ëè ÷òî-ëèáî ðîäèòñÿ. Íàäî è ñèëû ïðèëîæèòü

Правительство России 
выделило регионам 365,9 
млн. рублей на социально-
бытовое обустройство бе-
женцев с Украины.

Выделенные средства 
будут распределены между 
40 регионами. Для того что-
бы получить средства, ре-
гионы должны представить 
соответствующие докумен-
ты. Напомним: с середи-
ны апреля киевские власти 
проводят на востоке Украи-
ны «спецоперацию» по по-
давлению протестного дви-
жения в Донбассе. С июня 
сильно возрос поток бежен-
цев в Россию, в частности в 
приграничную Ростовскую 
область. Ежесуточно в об-
ласть въезжает около 10 ты-
сяч граждан Украины, часть 
из которых остается в ре-
гионе, остальные следуют 
транзитом. За российским 
гражданством обратились 
26 тыс. беженцев с Украи-
ны. B общей сложности 730 
тыс. человек покинули свои 
дома из-за конфликта на 
Украине.

Источник: vz.ru 
 

Война

С начала месяца крас-
ноярцы получают платеж-
ки за электроэнергию с 
расчетами по новым тари-
фам. Стоимость электро-
энергии с 1 июля вырос-
ла, суммы увеличатся на 
3–5% в зависимости от ка-
тегории граждан.  

Изменения касаются на-
селения и приравненных к 
нему потребителей по всем 
категориям тарифов, в том 
числе дифференцирован-
ным по временным зонам 
(дневная, ночная).

Например, городские 
жители, а также садовод-
ческие, огороднические 
или дачные некоммерче-
ские объединения граждан 
получают электроэнергию 
с 1 июля по ставке 1,9 руб. 
кВт/ч (1,83 руб. кВт/ч до 
1 июля), при потреблении 
сверх социальной нормы –  
по ставке 3,09 руб. кВт/ч 
(2,97 руб. кВт/ч до 1 июля).

ИА «Пресс-Лайн».

Тарифы
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гоны с зерном, финансиро-
вать закупки, субсидировать 
экспорт и вообще решать 
множество других смежных 
проблем. И это тоже неот-
ложная теперь для нас за-
дача.  Тем более что мы ста-
вим перед собой цель в бли-
жайшие годы достичь сред-
ней урожайности зерновых 
по краю 30 центнеров с гек-
тара. И довести надои мо-
лока до уровня не менее чем 
6,5 тысячи килограммов от 
коровы.  Подчеркну, что это 
вполне достижимые цели. 
Ведь что необходимо для 
роста урожайности? Безус-
ловно, жёсткое соблюдение 
технологий. Соответствую-
щие сорта нужны. Но это всё 
решаемо. А есть ещё одно 
очень важное обстоятель-
ство. Это применение мине-
ральных удобрений.  Чтобы 
достичь запланированной 
урожайности, мы должны 
применять примерно 80-
100 тысяч тонн минеральных 
удобрений в год. А мы пока 
можем себе позволить толь-
ко около 40 тысяч тонн в год. 
Поэтому нужно увеличить 
объём применения удобре-
ний, для того чтобы гаранти-
рованно получать намечен-
ный высокий урожай.

– Но ведь директора хо-
зяйств и сами прекрас-
но знают, что применение 
минеральных удобрений 
обеспечивает рост уро-
жайности. Однако добав-
ляют, что денег-то на это 
нет.

–  Вот в этом и заключа-
ется проблема. Теперь дей-
ствительно никого не надо 
убеждать в пользе мине-
ральных удобрений. Но по-
зволить себе их примене-
ние могут опять же дале-
ко не все. А потому как раз 
и идёт разговор о финансо-
вом оздоровлении экономи-
ки аграрного производства. 
Именно здесь кроется наш 
главный резерв для повыше-
ния устойчивости сельхоз-
производства.

– У нас в регионе посто-
янно говорят, что объёмы 
господдержки агропрома 
– чуть ли не самые высо-
кие в Сибири и одни из са-
мых значительных в стра-
не...

–  Государственная под-
держка аграрного сектора 
в Красноярском крае пока 
крайне невысока. Бюджет-
ное планирование устрое-
но таким образом, что в раз-
дел «Сельскохозяйственное 
производство» включается 
целый ряд бюджетных трат, 
которые непосредственно-
го отношения к селу не име-
ют.  Ну, скажем, содержание 
аппарата управления, госу-

дарственной ветеринарной 
службы, которая работает, 
главным образом, на город, 
обеспечивая его ветери-
нарное благополучие. А хо-
зяйство содержит ветслуж-
бу самостоятельно. Кроме 
того, есть ещё достаточно 
спорных моментов.  Так вот 
из без малого пяти милли-
ардов рублей, которые как 
бы направляются на под-
держку села, непосред-
ственно хозяйства получают 
от 2,3 до 2,7 миллиарда ру-
блей. Вот это и есть реаль-
ная поддержка. При этом в 
качестве налогов, сборов 
и других платежей в бюд-
жет хозяйства выплачивают 
практически два миллиарда 
рублей. И фактически почти 
всё, что получают сельхоз-
предприятия в качестве го-
сударственной поддержки, 
они возвращают  в бюджет.

Более того, в связи со 
вступлением России в ВТО 
были отменены льготные 
цены на горючее для сель-
хозтоваропроизводителей. 
Это повлекло за собой до-
полнительно миллиард рас-
ходов для наших аграриев. 
Причём при тех же объёмах 
потребления ГСМ.

–  Но ведь власть неод-
нократно заявляла, что, 
к примеру, отмена тех же 
льготных цен на ГСМ бу-
дет компенсирована в 
рамках так называемой 
несвязанной поддержки 
на гектар пашни. Так полу-
чилось это или нет?

–  У нас в стране много 
лет говорили о том, что суб-
сидировать сельскохозяй-
ственное производство не-
обходимо из расчёта площа-
ди обрабатываемой пашни. 
То есть расчёты нужно де-
лать именно на гектар обра-
батываемой пашни. Так вот 
несвязанная поддержка –  
это первый шаг в данном на-
правлении.

Но дело в том, что бюро-
кратия, во-первых, непо-
бедима. А во-вторых, ис-
ключительно изобретатель-
на в том, что касается де-
монстрации её собственной 
значимости и креативно-
сти. Ведь та же, например, 
несвязанная поддержка –  
только наполовину дело но-
вое. А на другую половину 
–  из тех же денег, что были 
раньше. Просто их назвали 
сейчас по-другому. И чуть-
чуть добавили. Но эта до-
бавка, повторюсь, не пере-
крыла миллиарда, который 
был дополнительно потра-
чен на ГСМ.

Кстати, вернёмся к мине-
ральным удобрениям. Ведь 
почему мы не можем субси-
дировать их закупку хозяй-

ствами? Мы перестали де-
лать это и теперь говорим, 
что это, мол, входит в погек-
тарную поддержку. Но если 
нет горючего, то вообще не 
посеешь. А если нет мине-
ральных удобрений, но есть 
горючее и семена, то всё-
таки посеять можно. Но ка-
кая будет отдача? По боль-
шому счёту, без удобрений 
лучше бы и не сеять, зря го-
рючее не жечь.  Вот и полу-
чается, что в рамках несвя-
занной поддержки мы не 
полностью покрыли увели-
чившиеся расходы на ГСМ. А 
главное –  покрыли их из сво-
их же собственных средств.

– Как вы оценивае-
те нынешнее повышение 
статуса министра сель-
ского хозяйства края Лео-
нида Шорохова до уровня 
заместителя председате-
ля регионального прави-
тельства? Значит ли это, 
что вместе с рангом мини-
стра вырастет и ранг ми-
нистерства в целом?

–  Когда в конце 2012 года 
мы проводили аграрный фо-
рум, то в итоговом решении 
записали, что необходимо, 
чтобы в крае была програм-
ма социального развития 
села. И что процесс реали-
зации этой программы дол-
жен возглавить один из ви-
це-премьеров кра-
евого правитель-
ства. Потому что 
там необходимо 
межведомственное 
в з а и м о д е й с т в и е 
всех министерств: и 
транспорта, и энер-
гетики, и здравоох-
ранения, и культу-
ры, и образования, 
и так далее. И по-
том уже много раз 
в постановлениях 
комитета ЗС по де-
лам села и агропро-
мышленной поли-
тике и в публичных 
выступлениях я об-
ращался к губерна-
тору края Льву Куз-
нецову с этим предложени-
ем. И вот сейчас, когда поли-
тический момент таков, что 
кандидатам в губернаторы 
нужно привлечь к себе как 
можно больше сторонников, 
эта наша давняя идея была 
наконец-то реализована.

Кстати, на самом-то деле 
повышение министра сель-
ского хозяйства до вице-
премьера –  это не совсем 
эффективное решение. Воз-
главить процесс социально-
го строительства в дерев-
не должен был бы не ми-
нистр сельского хозяйства, 
а, скорее, министр экономи-
ки и регионального разви-
тия. А Минсельхоз должен, 

на мой взгляд, заниматься 
непосредственно своим де-
лом –  развитием производ-
ства, укреплением экономи-
ки. Потому что просто при-
дание нового статуса мини-
стру сельского хозяйства, 
без изменения положения 
самого министерства, не 
решает всех проблем, кото-
рые следует решить.  Впро-
чем, с другой стороны, по-
вышение статуса министра 
–  это в определённой сте-
пени всё же правильный шаг 
и наша небольшая, но побе-
да. Как говорят математики, 
это необходимо, но ещё не-
достаточно. Это только пер-
вый шаг. А вообще, напом-
ню, это была инициатива на-
шего комитета, моя личная 
инициатива.

К тому же в аппарате Мин-
сельхоза предстоит создать 
структурное подразделе-
ние, которое занималось бы 
именно социальным разви-
тием села. И в рамках прави-
тельства придать ему необ-
ходимые властные полномо-
чия, ресурсы, чтобы можно 
было реализовать намечен-
ные планы. Поэтому нужно 
повысить статус не только 
министра, но и самого ми-
нистерства. 

– Вы сказали, что об-
ращались к предыдуще-

му губернатору Льву Куз-
нецову с предложением о 
разработке и реализации 
краевой программы со-
циального развития села. 
Услышал ли он вас, понял 
ли? 

 – О понимании можно 
было бы говорить, если бы 
эта идея была им принята.  
Ну, а раз этого не сделано, 
то трудно говорить о пони-
мании. Впрочем, и Лев Куз-
нецов тоже не высказывал 
никаких возражений. Про-
сто, насколько я понимаю, 
у него не было выработа-
но управленческого реше-
ния по поводу того, чтобы 
государственная програм-

ма устойчивого развития 
сельских территорий была в 
крае. И ничего не было сде-
лано до последнего време-
ни, чтобы такую программу 
создать.

А сейчас пошли по дру-
гому пути. Сначала приня-
ли это решение по мини-
стру сельского хозяйства. 
А потом мы всё-таки убеди-
ли председателя правитель-
ства края и министра эконо-
мики в том, что такая про-
грамма нужна.  И она должна 
быть создана до октября ны-
нешнего года.  

– Со времён, ког-
да вы возглавля-
ли краевую испол-
нительную власть, 
многое изменилось. 
Но вы по-прежнему 
считаете себя ответ-
ственным за поло-
жение дел в регионе?

–  Всё, о чём я говорил, –  
это не политические игры. Я 
знаю край. Я здесь родился 
и вырос. Здесь похоронены 
родители и родители моих 
родителей.  И мне предсто-
ит здесь свой век доживать. 
Поэтому моя ответствен-
ность диктуется не толь-
ко соображениями, скажем, 
законодательного плана. А в 
том числе и соображениями 
этической ответственности 

перед земляками за всё, что 
происходит на нашей земле.  
Губернаторы, которые при-
езжали к нам, отрабатыва-
ли и уезжали, рассказывали 
о крупных инвестиционных 
проектах. К этому было при-
влечено всё внимание прес-
сы, общественности. Мол, 
где-то что-то строится на 
Ангаре. Потом –  на Ванкоре. 
При этом сразу же были бро-
шены и постепенно приш-
ли в полное запустение, на-
пример, Канск и Минусинск, 
Сосновоборск и Шарыпово, 
а также сельские районы. И, 
как ни странно,   даже крае-
вой центр. Красноярск ли-
шился своего былого про-

мышленно-экономическо-
го фундамента и сегодня яв-
ляется глубоко дотационной 
территорией. Даже Красно-
ярск не зарабатывает сред-
ства на своё развитие.

–  Зато вместо заводов 
в краевом центре один за 
другим вырастают «более 
нужные» торгово-развле-
кательные центры...  

–  Да. Но это же не город 
в этом виноват. Не люди, ко-
торые здесь живут и работа-
ют. Это следствие политики, 
которая проводилась в крае 

все предшествующие годы. 
Все эти «великие стройки 
капитализма», например на 
севере края, возводились 
федеральным центром на 
федеральные деньги. И вни-
мание, которое уделялось 
этим стройкам со стороны 
предыдущих властей, было 
совершенно неадекватно 
их, строек, значимости для 
бюджета края, развития ре-
гиона.

Ведь там, на «северах»-
то, даже городов не строи-
ли. Всё делалось вахтовым 
методом. Вот разве что сей-
час что-то делается в этом 
смысле для работников Бо-
гучанского алюминиевого 
завода. Если, конечно, это 
предприятие всё же удастся 
достроить.

Поэтому нам нужно поза-
ботиться о развитии эконо-
мики обжитой части терри-
тории края, на которой жи-
вут люди. И всех их на Север 
отправить невозможно.

Кроме того, необходимо 
создать атмосферу форми-
рования такой управленче-
ской элиты, представители 
которой были бы патриота-
ми своей малой родины не 
на словах, а на деле. 

Ведь что произошло с 
краевой элитой за годы 
правления пришлых губер-
наторов? Часть людей ку-
пили, часть – запугали, раз-
давили, у кого-то отобрали 
бизнес.

Но хочу подчеркнуть, что 
конформизм не был изна-
чально присущ всем этим 
людям, не был у них в крови. 
Его, конформизм этот, гру-
бой силой «впихнули» сверху 
в их сознание и поведение.

–  Хотя сегодня, к при-
меру, самый мягкий из 
всех упрёков, которые 
только предъявляются ны-
нешней краевой «элите», 
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сводится ко всегдашне-
му и повсеместному её со-
глашательству. В связи с 
неизменной, как показы-
вает практика последних 
лет, её готовностью под-
держать любую и всякую, 
даже самую абсурдную и 
нелепую затею очередных 
заезжих хозяев края. 

–  Абсолютно с вами со-
гласен. И это обстоятель-
ство заметили и оцени-
ли прежде всего журнали-
сты. Ведь это так и есть. Вы, 
журналисты, общаетесь с 

огромным количеством лю-
дей. Вы знаете, что люди в 
крае думают, чего они хотят.

Я сам в последние годы 
не был непосредственно во-
влечён в процессы управле-
ния в крае, хотя не был и вда-
леке от них как президент 
краевого Союза товаропро-
изводителей, предпринима-
телей, в отличие, например, 
от депутатов Госдумы или 
иных депутатов краевого За-
конодательного собрания. 

– Как вы можете оха-
рактеризовать положение 
в краевой экономике в це-
лом?

–  Безусловно, у нас до-
статочно мощная база про-
фессионального образова-
ния. Мы можем готовить ка-
дры по любым специально-
стям. Но где им работать, 
где рабочие места по этим 
специальностям? И созда-
ние этих новых рабочих мест 
–  тоже важнейшая задача и 
чиновников, и депутатского 
корпуса.

Есть ещё одно очень важ-
ное и тонкое обстоятель-
ство. Мы часто говорим: 
«Наш край». Мы гордимся 
им. Но вот вопросы: «А наш 
ли он? Кому он принадлежит 
на самом деле? Что в Крас-
ноярье действительно на-
шего? Чем мы и правда мо-
жем гордиться?». И здесь 
очень важен вопрос, как ин-
тересы финансово-про-
мышленных групп, которые 
фактически владеют основ-
ной экономикой и инфра-
структурой нашего региона, 
совместить с интересами 
жителей края? Как сделать, 
чтобы социальные потреб-
ности красноярцев были для 
них, ФПГ, не пустым звуком? 
И дело не в том, чтобы оче-
редной миллиардер выде-
лил для проведения какого-
нибудь праздника сколько-

нибудь рублей. А в том, как 
эти финансово-промышлен-
ные группы работают в инте-
ресах развития и производ-
ственной, и социальной ин-
фраструктуры. Равно как и 
в интересах развития мало-
го и среднего бизнеса. Что, 
кстати, является ещё одним 
слабым местом в экономике 
нашего региона.

О судьбе этого бизнеса, 
о его поддержке все очень 
любят поговорить. А его не 
надо поддерживать. Ему, 
малому бизнесу, нужно про-
сто дать работать. И чтобы 
все эти ФПГ не замыкались 
только в собственных рам-
ках. Чтобы не покупали говя-
дину в Новой Зеландии или 
болты в Англии. А чтобы раз-
мещали свои заказы здесь, 
на территории края, созда-
вали вокруг себя окружение 
из малых предприятий.

–  Вы не опасаетесь по 
мере раскручивания вы-
борной кампании волны 
компромата на себя в СМИ? 
Ведь Красноярск по опыту 
прошлых лет хорошо зна-
ком с безбашенными мето-
дами работы иногородних 
и местных «чёрных» полит-
технологов.

–  Понятно, что серьёз-
ные кандидаты узнают про 
себя много «нового». Но я 
хочу сразу предупредить 
всех, что в случае примене-
ния грязных и недозволен-
ных методов я не собираюсь 
участвовать в таких техно-
логиях или становиться для 
кого-то добычей. Я просто 
приму в ответ радикальные 
меры. Мало никому не пока-
жется.

Тем более что Админи-
страция президента уже 
разъяснила иным мест-
ным ретивым начальникам, 
что выборному мракобе-
сию 1990-х годов нужно по-
ложить конец. У страны и 
без этого хватает проблем. 
Так что кого в крае на самом 
деле выберут, тот и будет гу-
бернатором. Такова позиция 
президентской администра-
ции.

Что касается меня, то я 
верю в свои силы. Причём 
абсолютно ни для кого я не 
буду страхующим статистом 
на этих выборах. Я – само-
стоятельный и ответствен-
ный человек и политик. По-
этому ничего и никому я ле-
гитимизировать не собира-
юсь. И ещё я верю в разум 
земляков-красноярцев, в то, 
что они сделают правильный 
и осознанный выбор.

Юрий ЧУВАШЕВ.
«Красноярский 

рабочий».

Мы должны принудить власть к понима-
нию того, что село –  не только кормилец. 
Село –  это гарант безопасности региона, 
страны. Село – гарант сохранения гено-
фонда нашей многонациональной Родины. 

Комсомол действует! Живём и помним 

В конце июля в Омской области 
прошел ставший традиционным 
слет комсомольцев Сибирского фе-
дерального округа «Торнадо -2014». 
Первый такой слет прошел в 2012 
году в Красноярском крае. Теперь 
пришла очередь принимать гостей 
омским комсомольцам. На форум 
молодых съехалось более 50 чело-
век из Читы, Красноярска, Новоси-
бирска, Москвы и даже Берлина. 

В программе – тренинги, круглые 
столы, лекции, семинары и спортив-
ные соревнования. Цель слета – по-
казать молодым активистам, будущим 
коммунистам, образцы политической, 
патриотической, агитационной рабо-
ты, поделиться опытом участия в поли-
тических акциях и в волонтерском дви-
жении в своих регионах. 

Отдельное место уделяется уча-
стию комсомольцев в массовых спор-
тивных мероприятиях как способу по-

Òðè äíÿ ó÷¸áû è îòäûõà
казать молодежи, что комсомол по-
прежнему существует, а комсомоль-
цы живут теми же интересами, что и 
большинство их ровесников. Большую 
пользу принесли лекции и семинары, 
посвященные методикам агитацион-
ной работы, подготовленным москов-
скими гостями, членами руководства 
Центрального комитета ЛКСМ.

Перед началом мероприятия комсо-
мольцы устроили автопробег из Читы 
в Красноярск, далее в Новосибирск 
и общей колонной прибыли в Омск. 
В работе пленума принимали уча-
стие Ярослав Листов, секретарь Цен-
трального комитета комсомола, за-
ведующий сектором отдела ЦК КПРФ 
по молодёжной политике, Роман Та-
моев, комсорг ЦК ЛКСМ в СФО, Анна 
Швенк, ученый Берлинского универси-
тета им. Гумбольдта. Анна пишет рабо-
ту на тему «Активная молодежь в Рос-
сийской Федерации».

В ходе слета были проведены тре-
нинги на командообразование, уме-
ние отвечать на вопросы журналистов. 
Прошли круглые столы на темы: «Со-
временная политическая обстановка в 
мире», «Ситуация на Украине, причи-
ны, выводы». 

Помимо обучения комсомольцы за-
нимались спортом, делились опытом 
работы в молодежной среде, активно 
проводили свое время.

После окончания занятий в лагере 
комсомольцы отправились в Омский 
обком КПРФ, где была проведена экс-
курсия по зданию. Молодые люди уви-
дели работу типографии, телеканала 
«Обком ТВ», работу редакции газеты 
«Красный путь».

Завершился слет экскурсией по 
Омску и знакомством с базой Омско-
го обкома КПРФ.

Фото с сайта 
www.yavkomsomole.ru

Это строки из поэмы 
«Сказ абанским ровес-
никам», автор которой – 
Владимир Фомич Голова-
нов, коммунист, ветеран 
Великой Отечественной 
войны.

Недавно мы проводили 
его в последний путь. Со-
всем немного не дожил ве-
теран до девяностолетия.

Очень сложной была 
судьба у мальчишек со-
ветской страны 1941 года. 
Наш земляк Владимир Фо-
мич после окончания вось-
ми  классов подал заявле-
ние на фронт. Но так как 

Прерванная песня

ему не было еще 17 лет, от-
казали. А затем было Киев-
ское артиллерийское учили-
ще им. С. М. Кирова. После 
его окончания (курсы были 
ускоренными), через шесть 
месяцев, был отправлен на 
фронт в распоряжение Ста-
линградского корпуса.

Первые бои – тяжелые, с 
большими потерями. И так 
уж случилось, что в первые 
месяцы фронтовой жизни в 
кровопролитном бою попал 
Владимир Фомич в плен. 
Через полгода из 320 воен-
нопленных осталось в живых 
только 80.

Первый побег. При пере-
возке пленных выскочил из 
поезда вместе с товарищем. 
Удалось. Попали к партиза-
нам. Воевал в партизанском 
отряде во взводе разведки. 

Во время  разведыва-
тельной    операции  получил    
ранение    в грудь. Был не-
транспортабельным. У пар-
тизанов было единствен-
ное решение: оставить В. 
Ф. Голованова на попечение 
местных жителей на оккупи-
рованной территории. 

Выдали поли-
цаям местные 
предатели. Ге-
стапо.  Допро-
сы.  И снова ла-
герь – Майда-
нек, затем  Кениг-
сберг.   Страшное  
изнурение, униже-
ние, побои. Голо-
ванов вспоминал, 
что все время хо-
телось есть и вы-
рваться  на свобо-
ду. Были попытки 
побега, но закан-
чивались неудач-
но. После этого 
страшные побои. 

Каким чудом 
остался жив? Плен 
закончился, когда 
советские войска 
взяли Кенигсберг. 
После освобожде-
ния из плена, ко-
нечно, был период 
проверки, но Вла-
димир Фомич не 
держит обиды. Время было 
такое. Уже в мирное время 
нашли награды Голованова 
Владимира Фомича за бои 
под Сталинградом, за служ-
бу в партизанском отряде.

Еще в школе у Владими-
ра Фомича была тяга к ино-
странным языкам, немец-
кий язык знал неплохо. На-
ходясь в плену, получил «на-
выки общения» от немецких 
надзирателей. В 1949 году 
в школе преподавал немец-
кий, приобретенные знания 
позволяли. Затем окончил 
педучилище, Иркутский пе-

Вдруг война – и струны сразу оборвались, 
Все, уйдя из дома, где-то растерялись.
Начатая песня рокового лета 
До сих пор осталась так и не допета.
Но забыть о прошлом  не дано нам права,
На его уроках держится держава. 
В нем любовь к Отчизне и источник силы,
Оттого до боли нам и встречи милы... 

дагогический институт (фа-
культет иностранных язы-
ков) с отличием. Препо-
давал немецкий  в вузах, 
заведовал кафедрой ино-
странных языков в Красно-
ярском технологическом 
институте. Вместе с женой 
Анной Александровной вы-
растил троих сыновей.

Испытал в своей жизни 
много невзгод Владимир 
Фомич, но не сломился па-
триотический дух нашего 
земляка. Мы будем помнить 
о нем.

Коммунисты
 Кировского райкома.

В коридорах власти 

Следственные органы 
СК РФ по краю возбудили 
уголовное дело в отноше-
нии главы Кожановского 
сельсовета Балахтинско-
го района по признакам 
преступления, предусмо-
тренного ч. 1 ст. 292 УК 

РФ (служебный подлог, то 
есть внесение должност-
ным лицом в официаль-
ные документы заведомо 
ложных сведений, совер-
шенное из корыстных це-
лей). 

По версии следствия, 
в октябре 2012 года гла-

ва сельсовета без проведе-
ния сессии Совета депута-
тов Кожановского сельсове-
та дал указание изготовить  
решение Совета депутатов, 
по которому установил себе 
денежное вознаграждение. 
Липовый документ затем об-
манным путем был подписан 

заместителем председате-
ля Кожановского сельсове-
та. Таким образом чинов-
ник установил себе допол-
нительную надбавку около 
девяти тысяч рублей еже-
месячно. Добавку чиновник 
получал с октября 2012 года 
по настоящее время. 

Расследование уголов-
ного дела  продолжается.

ИА «Запад-24».

Ñàì ñåáå áóõãàëòåð
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Это - капитализм

Е ТАК ДАВНО в од-
ной из газет Турухан-
ского района вышла 
статья представителя 
РОВД «Камень прет-

кновения на пути развития», 
в которой жителям, в частно-
сти, разъяснялась прямая за-
висимость стоимости продук-
тов питания от их качества. 

«Скупой  платит дважды», 
– подчеркнул автор основную 
мысль. Не стану приводить 
прочие выдержки статьи, од-
нако, прочтя эти рекоменда-
ции, я, человек, имеющий до-
ход скромный и приобрета-
ющий в поселковых балках 
обычные продукты (как следу-
ет из статьи, заведомо вредные 
и опасные для здоровья), ощу-
тил в себе некоторую неполно-
ценность по сравнению с теми, 
кто в силу своих доходов спо-
собен питаться вкусно и каче-
ственно, тратя на продоволь-
ствие столько, сколько потре-
буется. Ведь, по словам авто-
ра, мы экономим на продуктах 
осознанно! Только действи-
тельно ли население питает-
ся суррогатами сугубо из ску-
пости?

Ну, во-первых, такие явле-
ния, как производство контра-
фактной и фальсифицирован-
ной продукции, равно как кор-
рупция в надзирающих орга-
нах, сопровождает капитализм 
естественным образом. Борьба 
с ними – это, по сути, борьба 
с капитализмом, а потому мы 
обречены бесконечно созер-
цать видимость этой борьбы, 
прекрасно понимая, что пре-
ступники не станут ловить и 
наказывать сами себя. 

Тут МВД России надо либо 
«арестовать капитализм», 
либо закрывать глаза на 
преступления в сфере про-
изводства товаров широ-
кого потребления, осоз-
нанно допуская обман рос-
сийских граждан, что, соб-
ственно, и происходит. 

В обстановке оказыва-
емого толстосумам покро-
вительства власти запуще-
на на всю мощь индустрия 
подделок. Правоохрани-
тельные органы изобража-
ют исполнение закона, от-
лавливая для отвода глаз 
мелюзгу. 

Во-вторых, как и долж-
но было произойти в клас-
совом обществе, в стране 
чётко обозначилась разли-
чия между богатыми и бед-
ными. Для богатых открыты 
специальные магазины, торгу-
ющие натуральными продук-
тами, изысками гастрономии, 
мясом экзотических животных 
и т.д. Рекламируется доставка 
на дом настоящей «колбасы из 
мяса», «сливочного масла из 
сливок», безупречных по каче-
ству фруктов и овощей, то есть 
натуральной пищи. Совсем за 
другие деньги, конечно. 

Есть в продаже продоволь-
ственные товары специально 
для бедных: скотские кости, 
хвосты, «изделия», выработан-
ные из обрезков шкур живот-
ных, кишок, плевр, хрящей, ма-
лоценных продуктов убоя. Так 
что бедные сами не выбирают, 
что им, простите, кушать, они 
вынуждены распределять свой 
бюджет, чтобы как-то выжить 
в беспощадной социальной си-
стеме. 

Посему волей-неволей по-
давляющее большинство не-
счастных наших сограждан 
вынуждено питаться заведо-
мо неполезными продуктами, а 
точнее  химией, медленно уби-
вающей наши органы, сокра-
щающей срок нашей жизни, 
приводящей к хроническим за-
болеваниям, рождению нездо-
ровых детей. Так при чём тут 
скупой? Просто бедный, не-
платежеспособный, т.е. самый 
обычный, нормальный наш 
гражданин. 

Люди с хорошим достат-
ком радеют о собственном здо-
ровье и поучают других. А вот 
те, кто зарабатывает 5-7 тысяч 
рублей в месяц, не могут по-
зволить себе изыски. Их вы-
бор невелик: между «покупать 
дешёвое» или «ничего не ку-
шать». Это издержки новой 
общественной системы, при 
которой бедные всегда будут 
жевать бумагу вместо колба-
сы. Капитализм, на который 
так уповали наши сограждане 
в начале 1990-х, развернулся 
во всей красе. 

Но перенесемся ненадолго 
в другую эпоху, нещадно по-
рочимую нынешними СМИ, в 
кино и школьных учебниках. 

Мне посчастливилось ро-
диться и жить в СССР, в обык-
новенном советском горо-
де, где циничная поговорка «о 
бесплатном сыре в мышелов-
ке» точно не нашла бы приме-
нения. «Мышеловки» совет-
ским гражданам не угрожали, 
зато имелось бесплатное обра-
зование (лучшее в мире), на-
дёжные социальные гарантии. 
В магазинах были в продаже: 
кефир, простокваша, смета-
на, ряженка, котык, варенец и 
ещё куча уж позабытых мною 

названий, что составляли ас-
сортиментный минимум любо-
го советского гастронома. Срок 
хранения для кисломолочных 
продуктов составлял 2-3 су-
ток, для молока и сливок – сут-
ки. Термина «свежее молоко» 
просто не существовало в упо-
треблении: молоко по опреде-
лению обязано быть свежим. 
Непроданное в установлен-
ный срок, оно шло на хлебопе-
карни, для подкормки молод-
няка скота и т.д. Добавка кон-
сервантов в молочные изделия 
или их подмена, как продукта, 
употребляемого в первую оче-
редь детьми, людьми больны-
ми и как спецпитание на вред-
ных производствах – при Сове-
тах были недопустимы. 

И если в СССР кому-либо 
приходило в голову нажить-
ся, добавляя в пищевые про-
дукты сторонние ингредиенты 
– тот отправлялся на тюрем-
ные нары, а общество продол-
жало жить дальше, не забивая 
голову вопросом качества про-
довольствия, ибо на страже ин-
тересов граждан стоял закон 
(сама мысль о подделке про-
дуктов питания показалась бы 
абсурдной). 

Когда к нам в Туруханский 
район приходили баржи с му-
кой, то на каждую партию, на 
каждый сорт шли килограммы 
сопроводительной документа-
ции с указанием производите-
ля зерна, режима элеваторной 
сушки, даты помола с данными 
об ответственных руководите-
лях, бригадирах, технологах. 
Любая претензия к качеству – 
и можно было тут же отыскать 
виновного. Сегодня у нас исто-
рию происхождения хлебопе-

карной муки не знает никто.
На начало 1990-х объём по-

ставок мяса в отдельные посе-
ления района по плану состав-
лял 240 тонн КРС и 120 тонн 
свинины в год,  итого 70 кг мяса 
на жителя в год. Насколько вы-
бирались эти фонды – другой 
вопрос.

Разница в государственной 
цене (другой не существова-
ло) за кг сливочного масла ва-
рьировалась в пределах 10 ко-
пеек, чтобы различать масла: 
«Советское», «Крестьянское», 
«Коровье», «Вологодское» и 
т.д. Особого восхищения за-
служивали советские шоколад-
ные конфеты «Мишка на севе-
ре», «Красная шапочка», «Кот 
в сапогах» (чувствуете запах 
детства?!). Всё это были на-
туральные, вкусные продук-
ты, и могу сказать с уверенно-
стью: сои и туалетной бумаги в 
них не клали. Вообще, чем бли-
же к сталинской эпохе, тем бо-
лее поражает изобилие продук-
тов на прилавках магазинов, 
их разнообразие и ценовая до-
ступность. 

Слово «дефицит» стало вхо-
дить в быт только в 1970-е. Гор-
бачёвская «перестройка» 1980-
х спровоцировала кризис во 
многих отраслях народного хо-
зяйства. 

В 1990-е, с уничтожением 
СССР, исчезли и совхозы – за-
росли травой посевные поля, 
а нехватка продовольствия в 
«обновлённой» капиталисти-
ческой России была восполне-
на посредством импорта генно-
модифицированных продуктов 
питания и химических сурро-
гатов.

Проезжая недавно на поезде 
от Красноярска до Челябинска, 
я внимательно разглядывал в 
окно поля то Томской, то Ке-
меровской областей, но нигде 
не увидел ни одного стада, ни 
единой коровы или овцы. Так 
откуда, спрашивается, взять-
ся натуральным молоку, сыру, 
колбасе?! Чтобы понять, какой 
подвох может подстерегать вас 
под яркой упаковкой товара, 
за рекламным проспектом или 
сертификатом качества, следу-
ет уяснить главное – капита-
лизм строится исключитель-
но на выгоде. Тут позволю себе 
не согласиться с утверждением 
автора статьи о якобы страдаю-
щих от подделок представите-
лях крупного, среднего и мало-
го бизнеса. В бизнесе понятия 
порядочность, честность, обя-
зательность весьма размыты 
по смыслу, а совесть и умерен-
ность – отсутствуют начисто. 
Пользуясь современными тех-
нологиями, предприниматель 

со спокойным сердцем подсу-
нет вам вместо масла или ке-
фира сдобренную красителями 
и имитаторами вкуса смесь сои 
и трансжиров, нимало не забо-
тясь, что потребитель его про-
дукции скоро умрёт от цирро-
за печени или язвы желудка, 
ибо муки совести и иные нрав-
ственные страдания крайне 
вредны для бизнеса. 

В своё время Карл Маркс 
высказался о капитализме 
следующим образом: «Если 
у предпринимателя появит-
ся возможность обрести вы-
году хоть в полпроцента – он 
не остановится ни перед чем». 
Если производитель моло-
ка имеет возможность сэконо-
мить на исходном продукте, 
разбавляя его жировой эмуль-
сией, он будет делать это до 
такой степени, пока в его «мо-
локе» уже не останется моло-
ка. Даже если капиталист зна-
ет (а он знает), что его продук-
ция вызывает тяжёлые забо-
левания, он будет продолжать 
делать свой бизнес на нищете 
сограждан, поскольку интере-
сы последних по определению 
не берутся в расчёт. Да и с чего 
бы ему гнушаться подделкой 
товаров?

Получив возможность без-
наказанно начинять пищевые 
продукты суррогатами, изгото-
вители исключают из них доро-
гостоящее натуральное сырье, 
полностью подменяя послед-
нее ингредиентами, мягко го-
воря, чужеродными. И никому 
нет дела до того, что наши дети, 
пожилые и больные люди вме-
сто молока пьют приправлен-
ное вкусовыми добавками пой-
ло. Чихать им, производителям 

– и крупным, и средним, 
и мелким, на стреми-
тельно растущую смерт-
ность населения, на хи-
лое поколение. А органы 
МВД, послушно закры-
вая глаза на злодеяния 
«бодяжников» от бизне-
са, наставляют граждан, 
как выбирать продукты 
питания менее вредные.

Сегодня, когда госу-
дарство не в силах по-
влиять на беспредел, 
творимый бесчисленной 
армией фальсификато-
ров, полиции остаётся 
только просвещать нас: 
дескать, покупайте вни-
мательнее, не все про-
дукты хорошего каче-
ства. Скажу вам больше: 

все 100% продуктов питания в 
наших балках, пусть самые до-
рогие – сомнительны по каче-
ству, немалой частью небезо-
пасны, а отдельные  попросту 
нельзя употреблять в пищу. 

При этом ни один покупа-
тель ни по запаху, ни по внеш-
нему виду, ни, тем более, по 
надписям на упаковке не суме-
ет определить, что он покупает. 
Высокая цена товара – не обя-
зательно признак его качества, 
и он остаётся подолгу лежать 
на прилавках без реализации, 
поэтому коммерсантам, как ни 
крути, приходится завозить в 
посёлки района сравнительно 
недорогие продукты, которые 
и пользуются спросом у насе-
ления. 

Вместо того чтобы стоять 
на страже законных интересов 
граждан, борясь с первопри-
чиной этого зла – производ-
ством заведомо ядовитых про-
дуктов питания, органы закон-
ности и порядка рассказывают 
нам, малообеспеченному боль-
шинству, как примириться с 
собственной неблаговидной 
судьбой. Это и есть лицеме-
рие капитализма, подмена на-
значения и функций государ-
ственных структур, их постыд-
ное фиаско. Должно заметить 
им, привычно игнорирующим 
преступления общегосудар-
ственного масштаба, что нет в 
стране никакого развития, но 
есть зримое сокращение чис-
ленности российской нации, 
достигаемое посредством ис-
пользования оружия генной 
инженерии (ГМО), скармли-
вания нитратов и формальде-
гидов, ввоза поддельных ле-
карств, принудительной вакци-
нации детей и взрослых неве-
домыми препаратами – тихое, 
непорицаемое умерщвление 
ставших никому не нужными  
миллионов наших сограждан. 

Никаких благих перемен для 
такого государства, увы, уже не 
случится. Тут можно спорить, 
можно не соглашаться, но ло-
гика куда надёжнее фантазий, 
даже самых упрямых. В усло-
виях вынужденной бедности 
бессчётного числа российских 
семей, этой безвыходности, об-
речённости, отнюдь неверно 
и, пожалуй, оскорбительно де-
ление покупателей в продук-
товых лавках на скупых и ще-
дрых. Просто есть обеспечен-
ные граждане России, а есть ря-
довые – мы.    

Сергей АНОСОВ,
 общественный корреспон-
дент газеты «За Победу!».

 п. Бор Туруханского 
района. 
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5 августа  в нашем крае с 
рабочей поездкой побывал 
вице-премьер правитель-
ства  РФ Д. Рогозин. Не пе-
рекрывались улицы, не соз-
давались дополнительные 
пробки, несколько часов 
пребывания важной персо-
ны прошло практически не-
замеченным для миллион-
ного города. Между тем этот 
приезд имеет для нашего ре-
гиона огромное значение. 
Дело в том, что Д. Рогозин 
курирует в кабинете  мини-
стров оборонную промыш-
ленность. А ситуация в мире  
и вокруг России  такова,  что 
в Кремле поняли, наконец, 
необходимость срочно воз-
рождать оборонку, почти по-
хороненную либерал-рефор-
маторами. Вот почему вице-
премьер побывал на пред-
приятии «Информационные 
спутниковые системы им. 
академика М. Решетнёва»  в 
Железногорске. Поставлена  
задача его коренного рефор-
мирования. 

Первый шаг в этом направ-
лении, по  словам Д. Рого-
зина, уже сделан – создана 
объединённая ракетно-кос-
мическая корпорация, ко-
торая станет основой раз-
вития отрасли. Следующим 
шагом должна стать сборка 
спутников   различного целе-
вого назначения. Как заявил 
Д. Рогозин, перед космиче-
ской отраслью стоит задача 
создания внутри корпорации 
структур-лидеров, вокруг ко-
торых будут группироваться 
другие отрасли. «Во-первых, 
– заявил он, – нам необходи-
мо наращивать выпуск кос-
мических аппаратов военно-
го назначения. Это один из 
оборонных приоритетов, обе-
спечивающих безопасность 
страны. Во-вторых, нам нуж-
ны высокотехнологичные 
космические аппараты, ко-
торые смогут обеспечить по-
требителей во всех регионах 
России всеми видами связи, 
навигации, геодезии и карто-
графии». 

Вице-премьер  особо оста-
новился на вопросах импор-

тозамещения при производ-
стве отечественной техники, 
прежде всего микро- и ради-
оэлектроники высокого клас-
са, подчеркнув, что речь идёт 
о технологической независи-
мости. Д. Рогозин посетил и 
Красноярский машиностро-
ительный завод, выпускаю-
щий баллистические ракеты 
«Синева» и разгонные блоки 
для ракет-носителей «Про-
тон». Как заявил вице-пре-
мьер, Красмашзавод нахо-
дится в преддверии глубокой 
модернизации и в перспек-
тиве изменится. Оборонные 
предприятия, по его мнению,  
должны выпускать и  высоко-
технологичную гражданскую 
продукцию. Поставлена за-
дача к 2020 году дать тол-
чок развитию всей россий-
ской промышленности. «Мы 
стоим на пороге радикаль-
ных, революционных измене-
ний в промышленной полити-
ке», – подчеркнул Д. Рогозин, 
едва ли не единственный го-
сударственник в нынешнем 
правительстве РФ. Нако нец-
то власть услышала то, к чему 
два десятка лет призывает 
КПРФ. И это вселяет опти-
мизм. 

Ïåíñèîííûå 
øàòàíèÿ 

На минувшей неделе из 
Москвы пришли сразу две 
новости о пенсиях. Одна при-
звана обрадовать: в августе  
каждый  из 260 тысяч работа-
ющих пенсионеров   получит 
прибавку. Правда, это будет 
очень скромная сумма. На 
кг вареной колбасы точно не 
хватит. Ветераны, как прави-
ло, работают на заслуженном 
отдыхе не от хорошей жизни 
и не на самых высокоопла-
чиваемых должностях, часто 
вахтерами и сторожами. По-
тому и прибавка невелика. 
Но и она не помешает. 

Вторая новость иного пла-
на. Министерство социаль-
ной политики РФ предложи-
ло заморозить накопитель-
ную часть пенсии жителей 
России, в том числе в на-
шем крае, в  2015 году.  Как 
известно, пенсионные нако-
пления россиян за 2014  год 
были направлены  в распре-
делительную часть системы, 
т.е. на текущие нужды Пен-
сионного фонда. Такая схе-
ма позволила бюджету сэко-
номить 243 млрд. руб. Офи-
циально изъятие средств 
объяснялось необходимо-
стью реформировать него-

сударственные пенсионные 
фонды. Но в конце июня 2014 
года министр финансов РФ 
А. Силуанов «обрадовал» на-
селение сообщением, что 
пенсионные накопления за 
2014 год «пошли на Крым» и 
на принятие антикризисных 
мер. Такая же ситуация и в те-
кущем году. По мнению ряда 
экспертов, эта мера приве-
дет к потере 700 млрд руб. в 
виде инвестиций некоммер-
ческих пенсионных фондов, 
усилит недоверие граждан к 
государству. И тут экономи-
сты не ошибаются. Игруль-
ки власти вокруг пенсион-
ной реформы уже всех до-
стали. Что ни задумают наши 
правители –  все не на  поль-
зу простому  народу. Но вот 
ведь парадокс – он, народ,  
не особенно-то и протестует,  
и на всех выборах раболепно 
голосует за  кандидатов   пар-
тии власти. Потому  и имеет 
то,  что имеет.   

Óäâîÿò äîõîäû 
÷èíîâíèêîâ

А вот эта новость очень 
порадует наших дорогих (в 
смысле их зарплат) чинов-
ников. Стало известно, что 
Министерство финансов РФ 
предложило  правительству 
в период  2015-2017 гг. вы-
делить из бюджета страны 
на премии госслужащим  462 
миллиарда рублей и увели-
чить зарплаты  вдвое. Да-да. 
Чего уж тут мелочиться! Да-
вать, так давать! Это же не 
пенсионеры и не бюджетники 
какие-то, а свои  люди, опо-
ра режима. Зарплаты самых 
мелких клерков в уютных ка-
бинетах региональных ор-
ганов власти намечено под-
нять до  50-55 тыс.  рублей в 
месяц. У чиновников средне-
го звена –  до 80-90 тысяч,  их 
начальников – до 120 -150. Не 
хило, заметим. 

Но за какие заслуги, по-
звольте спросить?! Каких 
успехов добились чиновни-
ки? Экономика страны и реги-
онов, включая наш край, под 
их «чутким руководством» ка-
тится вниз, падает ВВП, ухуд-

шается жизнь  населения,  в 
стране,  по официальной ста-
тистике, 19 миллионов ни-
щих, появляются все новые и 
новые проблемы вдобавок к 
нерешенным,  растет угроза 
извне... И в такой обстановке 
тем, кто это допустил, удваи-
вают  зарплаты. Совсем раз-
ум и стыд  наша власть поте-
ряла! На повышение уровня 
жизни населения денег нет, 
а на премии чиновникам – 
есть.  Если эту дикую задумку 
минфина одобрит президент, 
быть взрыву народного недо-
вольства, и к гадалке ходить 
не надо.  В этой  связи не ме-
шало бы напомнить кое-ко-
му там, наверху, что случи-
лось в стране почти 100 лет 
назад, в октябре 1917-го. Не 
надо злить народ и испыты-
вать его терпение. И помнить 
уроки истории.  

Î÷åðåäíîé «ñþðïðèç» 
îò ÆÊÕ

Вроде время летних отпу-
сков, можно расслабиться. 
Но наша доблестная власть 
не дремлет. Она приготови-
ла жителям  Красноярска и 
края очередной «сюрприз».  
С 1 августа люди начали по-
лучать платежки с новыми 
ценами на жилищно-комму-
нальные услуги. Указ о по-
вышении платы за канализа-
цию, водопровод, электро-
энергию, газ и теплоснаб-
жение был подписан врио 
губернатора В. Толоконским 
20 июня. В соответствии с  
этим документом сумма вы-
плат за  услуги ЖКХ повыша-
ется на 4,6%. Это значит, что  
плата за коммунальные ус-
луги  с июля повысилась от 
150 до 500 рублей,  в зависи-
мости от площади квартиры.  
А почему? За какие услуги? 
Опять вот на 10 дней отклю-
чена горячая вода в кварти-
рах. Уже, кстати, второй  раз 
в этом году. Такого безоб-
разного отключения не бы-
вает  ни в одной стране мира. 
Везде ремонт коммуникаций 
идет без ущемления интере-
сов населения. У нас – всё не 
как у людей. Да еще из года в 
год повышаются тарифы.  

Заметим, что власть не 
смущают даже выборы, ко-
торые пройдут через месяц. 
Она уверена, что терпеливые 
и безропотные  жители края 
и на этот раз  молча прогло-
тят очередной «сюрприз» от 
ЖКХ и проголосуют за кан-
дидатов партии власти. Мо-
жет,  самое время напомнить 
14 сентября самоуверенным 
чиновникам, кто по Консти-
туции РФ хозяин  края? Это 
ведь не дядя в кресле, не 
очередной командирован-
ный назначенец Москвы, а 
народ региона. Если, конеч-
но, он хочет сказать свое ве-
ское  слово, а не равнодуш-
но отсидеться  в стороне.    
 

Íåâåðîÿòíî, 
íî ôàêò! 

В это трудно поверить, но, 
оказывается, иногда и не-
мыслимое  случается. Из-
вестная американская та-
бачная компания  Tobacco 

Company выплатит граж-
данке США Синтии Робин-
сон компенсацию в размере 
23,6 миллиарда долларов за 
смерть ее мужа от рака лег-
ких. Соответствующее реше-
ние принял суд штата Флори-
да. 

Как сообщают американ-
ские СМИ, супруг женщи-
ны Майкл Джонсон скончал-
ся в 1996 году в возрасте 36 
лет. Был он заядлым куриль-
щиком и иногда высмаливал 
в сутки по две пачки сигарет 
названной выше компании. 
На предостережения супру-
ги отвечал: «Да если бы та-
бак был вреден для здоро-
вья, сигареты не выпуска-
ли и не продавали бы». Когда 
врачи обнаружили у Майк-
ла рак легких,  операция уже 
не помогла.  Джонсон умер в 
страшных мучениях. Супруга 
наняла опытных юристов,  и 
те подали на табачную ком-
панию в суд. Адвокаты суме-
ли  доказать, что  компания 
предприняла недостаточ-
ные меры по предупрежде-
нию людей о вреде курения. 
Иск Робинсон являлся ча-
стью группового иска, став-
шего известным как «Дело 
Энг». В 2000 году суд поста-
новил выплатить истцам 145 
миллиардов долларов, но 
спустя шесть лет Верховный 
суд Америки отменил это ре-
шение.  Тогда Синтия Робин-
сон  подала индивидуальный 
иск и выиграла дело. Теперь 
компания, имеющая много-
миллиардные доходы  от тор-
говли табачными изделиями, 
обязана выплатить истице 
23,6 миллиарда «зеленых». 

Ее пример – другим наука. 
Кто у нас в стране возьмется 
прищучить отравителей? И 
не только  табачных, но и ал-
когольных, в том числе пив-
ных? Дерзайте и вступайте  в 
ряды миллиардеров! 

Öåíòð Ðîññèè 
ñìåñòèëñÿ

Двадцать лет назад был 
официально определен ге-
ографический центр Рос-
сии. Он пришелся аккурат на 
территорию в районе озе-
ра Виви в Эвенкии. И здесь 
торжественно была установ-
лена семиметровая стела, 
извещающая, что именно в 
этой точке находится центр 
огромной страны. Но недав-
но в состав России вернулся 
Крым.  Территория РФ изме-
нилась – приросла на 27 ты-
сяч квадратных километров. 
Вследствие этого сместил-
ся и географический центр 
страны. Теперь «пуп» России 
находится в 100 метрах от 
стелы. Как быть? Скорее все-
го, знак придется  передви-
нуть на новое место. Сделать 
это будет непросто: стела 
находится в глухой тайге на 
плато Путорана. Туда от Туры 
только вертолетом надо час 
добираться. А что делать? 
Место это посещают не толь-
ко наши любопытные и энер-
гичные  граждане, но и ино-
странцы. Негоже ронять пре-
стиж державы. 

Юрий НИКОТИН.

2094 год. Европа объ-
являет санкции в отношении 
российских олигархов, про-
изводящих валенки и свечи. 
Россия в ответ вводит запрет 
на экспорт в Европу телогре-
ек и ограничивает передви-
жение европейского гужево-
го транспорта. Украина про-
должает воровать транзит-
ные дрова…
Прежде чем присоеди-

нить Крым, Москва потрени-
ровалась на Московской об-
ласти.
– Кум, несколько лет 

назад по Интернету ходила 
шутка: сначала президентом 
будет Ющенко, потом – Яну-
кович, и всё, президентов на 
Украине больше не будет –
алфавит закончится.

– Да, кум, вот, блин, до-
шутились… у параши очути-
лись.
Генпрокурор Украи-

ны докладывает президенту 
«самостийной»:

– Есть две новости: хоро-

шая и плохая. С какой начать?
– Давай с хорошей, – ре-

шает Порошенко.
– Через 10 минут по вы-

зову нашей прокуратуры 
для дачи показаний, в рам-
ках заведённого на него 
уголовного дела, в Киев 
прибудет министр обороны 
России Шойгу.

– Так это же замечательно, 
– просиял Порошенко. – Аре-
стуйте его, и дело с концом.

–  А вот это уже вторая но-
вость, – вздыхает прокурор. – 
Он не один прибывает, а вме-
сте со всеми подчинёнными.
Всё идёт к тому, что ско-

ро напишут, что Джона Кен-
неди в 1963 году убил из ро-
гатки 11-летний пионер Во-
лодя Путин.
В украинских военкома-

тах завелся Робин Гуд. Он от-
бирает повестки у богатых и 
отдает их бедным.


